

Aunque no lo reconozcan,
con la Lista 1...

LES GANAMOS

a "Moyasky" y los K



Finalizadas las elecciones en la CTA

Nos proponemos avanzar políticamente con Proyecto Sur

La elección en la CTA ha sido uno de los hechos más trascendentes de los últimos años y su resultado provocara grandes cambios en el mapa gremial y político de un sector del movimiento obrero argentino. El triunfo contra Yasky y el enorme aparato del gobierno kirchnerista tiene una importancia enorme. Es el reflejo de los nuevos tiempos que corren. Demuestra que a los K se los puede derrotar si se construyen alternativas amplias y unitarias superadoras. En este caso fue clave la conformación de la Lista 1 entre distintos sectores que, más allá de las diferencias existentes, supimos poner por delante la necesidad de unirnos para enfrentar el intento de cooptación de una organización de trabajadores por parte del gobierno burgués kirchnerista.

El mismo desafío está planteado en el terreno político. Existe un espacio enorme para construir una alternativa de masas a la izquierda del gobierno. Evidentemente, es Proyecto Sur quien se encuentra en mejores condiciones para encabezar el llamado a la conformación de un proyecto emancipador como el que se necesita en nuestro país. Y Pino es el mejor candidato para enfrentar con éxito al kirchnerismo y la derecha en el 2011. El reto de Proyecto Sur es

abrirse a trabajar con fuerzas como la nuestra. Y el del resto de la izquierda y sectores como el que representa Víctor De Genaro en la Provincia de Buenos Aires, entender que sólo en un marco de unidad será posible poner en pie una herramienta que pueda disputarle de igual a igual a los viejos partidos del sistema.

Convencidos como estamos de la necesidad de una confluencia amplia y unitaria, desde hace ya varios meses comenzamos un proceso de relacionamiento con los compañeros de Proyecto Sur. Hemos tenido varias reuniones, intercambiado puntos de vista en distintos eventos y realizado dos plenarios, el último de ellos con la presencia de dirigentes de nuestro partido y de las distintas corrientes que conforman la Mesa Nacional del Movimiento Proyecto Sur: Mario Mazzitelli del Partido Socialista Auténtico, Jorge Cardelli de Buenos Aires para Todos, Humberto Tumini de Libres del Sur, Luis Brunati y Julio Raffo del Partido Proyecto Sur entre otros. En todas estas actividades la conclusión común ha sido la de realizar los máximos esfuerzos para avanzar en una construcción unitaria.

Con los compañeros de Proyecto Sur no estamos discutiendo simplemente la conformación de un frente electoral, aunque tenemos una visión similar sobre la importancia es-

tratégica de las próximas elecciones. Estamos trabajando para lograr bases políticas y organizativas que nos permitan construir un movimiento en común para antes, durante y después de las elecciones. Para participar juntos de las luchas obreras y populares que recorren el país. Para ayudar a las nuevas direcciones sindicales que enfrentan a la burocracia. Para dar respuestas políticas de fondo a los grandes temas que cotidianamente se ponen en discusión. Para organizar políticamente compañeros en las fábricas y en las empresas, en las escuelas y hospitales, en los colegios y universidades, en los barrios y movimientos sociales, en cada provincia y municipio. Para encarar con más fuerza las tareas de afiliación en cada una de las provincias donde todavía no hemos llegado a cumplir los requisitos de la nueva ley proscriptiva del gobierno y la oposición.

Actualmente, en lo que a espacio político se refiere, lo más dinámico no es ni el kirchnerismo ni la oposición de derecha. Lo nuevo es que día a día crece el espacio para construir algo completamente distinto a los viejos partidos y a la izquierda de todo el arco tradicional. En esta situación excepcional la potencialidad de un proyecto como el que estamos discutiendo con los compañeros de Proyecto Sur no tendría límites. No sólo podría transformarse rápidamente en una al-

ternativa electoral para millones sino que tendría todas las condiciones de convertirse en una opción de gobierno y poder real en un corto período de tiempo. Y junto a todo esto podría ser el canal para que se comiencen a organizar políticamente miles y miles de trabajadores, jóvenes y sectores populares. Algo que es fundamental de cara a construir poder para llevar a cabo las transformaciones económicas y sociales que hacen falta.

Invitamos a los compañeros con los que acabamos de llevar adelante la exitosa batalla electoral en la CTA, a los trabajadores de los distintos gremios de la CGT con los que cotidianamente compartimos peleas contra las patronales y la burocracia, a los jóvenes con los que nuestra Juventud Socialista viene dándole pelea a Macri y al gobierno nacional por mejoras edilicias y mayor presupuesto educativo, a los luchadores obreros, barriales, sociales y a todos los compañeros que conocemos a debatir y organizarse políticamente con nosotros para dar en común las distintas batallas que están planteadas. Estamos convencidos de que los nuevos tiempos que corren nos plantean enormes posibilidades de avanzar. Pero sólo podremos lograrlo si cada día somos más los que peleamos organizadamente por los mismos objetivos.

Presupuesto K- 2011

Para pagar la deuda y hacer campaña

En una escueta alocución ante la Comisión de Presupuesto y Hacienda de la Cámara de Diputados, el Ministro Boudou anunció los puntos salientes del proyecto de Presupuesto 2011 presentado al Congreso: 4,3% de crecimiento de la economía, 8,9 % de inflación y la utilización de reservas del Banco Central para cancelar deudas por 7.509 millones de dólares.

La oposición ya manifestó su rechazo al proyecto, argumentando que está teñido de estimaciones truchas. No se puede descartar incluso, que sea proyecto desti-

nado, adrede, a ser rechazado para gobernar sin presupuesto aprobado.

Desde ya, no se puede esperar que un gobierno que hace de sus funcionarios verdaderos artistas del dibujo de cifras irreales (como sucede con el INDEC) tenga una actitud distinta en Economía. El Presupuesto presentado es una herramienta para esconder el desvío de fondos hacia la campaña electoral por Kirchner presidente 2011 y para comprar voluntades con obra pública, a costa de que la inflación sigue achicando el bolsillo de los trabajadores y el pueblo.

Con este Presupuesto va a seguir habiendo bajos salarios para los trabajadores estatales, en medio de una inflación que no muestra ningún síntoma de aplacamiento sino que, por el contrario, sigue achicando el bolsillo del pueblo trabajador, con precios incontrolables principalmente en los alimentos de primera necesidad. Tampoco se va a pagar el 82% móvil a los jubilados, ni se van a atender las urgentes necesidades de la educación y la salud públicas.

Lo que sí está claro, es que además de ser un presupuesto trucho, tiene como

principal objetivo disponer de los fondos necesarios para seguirle pagando la deuda a los usureros internacionales, saldando compromisos con el Club de París para volver a endeudarse. Es una vergüenza. A pesar de haber sido la gestión que más plata le regaló al FMI y a los especuladores del mundo, los Kirchner quieren seguir pagando y pagando una deuda fraudulenta con la plata que surge del esfuerzo diario de los trabajadores.



Recalde presentó un proyecto de Participación en las Ganancias

Engañoso e insuficiente

“El trabajo en sus diversas formas gozará de la protección de las leyes, las que asegurarán al trabajador... participación en las ganancias de las empresas, con control de la producción y colaboración en la dirección...” (Constitución Nacional, art. 14 bis).



Raquel Coronel,
abogada laboralista

El diputado K Héctor Recalde presentó un proyecto de ley para que los trabajadores tengan “participación en las ganancias de las empresas”. La iniciativa del diputado de la CGT cuenta con el apoyo del gobierno nacional.

Esto despertó una amplia polémica a todo nivel, pero nadie ha reparado en que se está polemizando sobre algo que no hace más que bajar a la realidad un derecho constitucional que está vigente desde la reforma del año 1957.

Es probable que una insólita demora de 53 años en reglamentar ese derecho haya hecho pensar a la Unión Industrial Argentina y demás representantes del poder económico local que se había transformado en una simple declaración de buenas intenciones. Sólo así se justifican los ataques al proyecto. El presidente de la UIA, Héctor Méndez, fue el primero en salir al

cruce del proyecto y lo comparó con la Cuba de Fidel Castro. Pero días después, la misma institución salió a decir que “*acepta debatir la distribución de utilidades, pero en un pacto social*” (El Cronista, 15/9).

El proyecto estipula que “*las empresas con fines de lucro deben distribuir entre todos sus trabajadores un 10% de sus utilidades netas que hubieren obtenido al fin del ejercicio anual*”, deja sentado un cronograma para empresas de nueva creación y de acuerdo a un movimiento de capital determinado. Todo esto estaría regulado por el Consejo Nacional de Participación Laboral en las Ganancias (CNPLG), integrado por 12 miembros: 4 en representación del Estado -2 por el Ministerio de Trabajo y 2 por el de Economía-, 4 en representación de la CGT y 4 en representación de las empresas, que en su conjunto comprendan todas las ramas de la actividad económica. El presidente del CNPLG deberá ser designado por el Poder Ejecutivo Nacional entre los representantes del Ministerio de Trabajo.

La distribución anunciada se haría en proporción a los días trabajados durante el ejercicio y las remuneraciones percibidas. Pero no todo lo que brilla es oro.

Dentro de la norma se establece que no es del total de las ganancias de las empresas lo que se reparte, sino que “*se restarán del rédito bruto los gastos necesarios para obtenerlo, mantenerlo y conservarlo cuya deducción admita la legislación impositiva aplicable*”. También serán deducibles las reinversiones. Dentro de los trabajadores a distribuir estas ganancias acotadas, quedarían excluidos “*los trabajadores contratados por medio de Empresas de Servicios eventuales*”.

La participación obrera... en manos de los empresarios

La participación en las ganancias quedaría así en manos de los propios empresarios con el control del Estado. Las empresas pueden afectar esas ganancias a supuestas “inversiones” y esto restaría los montos a repartir entre los trabajadores... mientras los capitalistas continuarían incrementando el capital de sus empresas.

Por lo tanto no es cierto que esta ley estimularía a los trabajadores a producir más para poder recibir mayor participación, sino que se transforma en un engaño para que se produzca más y esa mayor explotación o plusvalía queda en las



Moyano y Recalde

arcas de las empresas. Los controles los realizan representantes de las empresas, el gobierno a través de los ministerios de Trabajo y Economía. Es decir, los mismos que dejan correr el trabajo en negro, tercerizado, el fraude laboral y todas las políticas económicas regresivas. Y representado a los trabajadores: ¡la CGT! ¿Acaso Moyano nos va a cuidar que la distribución sea la que corresponde y que las ganancias declaradas sean fidedignas?

Todo esto representa una mascarada más para la clase trabajadora. Más doble discurso kirchnerista. Si realmente quisieran una verdadera participación de los trabajadores en

las ganancias de la empresa, conforme el mandato constitucional, deberían darle el total alcance que el mismo tiene en su propio texto.

No podemos desligar este derecho de “participar en las ganancias” de los otros dos que surgen del art. 14 bis de la Constitución Nacional: “Control de la producción y colaboración en la dirección”.

La participación en las ganancias, para que sea real tanto en su operatividad como en su veracidad, va a requerir el tratamiento legislativo de estos otros derechos pues sabemos que dejar en manos del empleador la definición de la ganancia puede tornar en ilusoria la correcta pretensión de que los trabajadores obtengan un justo beneficio, emergente de su trabajo.

Solo los propios trabajadores pueden garantizar una verdadera participación en las ganancias de la empresa mediante un control obrero en la producción y la participación en la dirección de la misma.

Tenemos que conocer y saber, y no dejarnos llevar por nuevos engaños, porque finalizaremos estafados como siempre con el doble discurso. Para una verdadera participación en las ganancias, los trabajadores y sectores sociales deben ejercer su control. No se puede dejar en manos del lobo (ministerios de Trabajo y Economía, CGT, UIA, etc.) el cuidado de las ovejas.

Debemos impulsar una efectiva ley de participación de los trabajadores en las fabulosas ganancias de los empresarios, pero con reglas claras: sobre todo lo ingresado, que incluya a todos los trabajadores para que no se diferencie entre trabajadores de primera y de segunda, que el control de las ganancias producidas estén bajo quienes las generan: los trabajadores.

Esa es la única garantía posible para que haya una verdadera distribución de la riqueza.

Hecha la ley de “protección de glaciares”

Hecha la trampa de la minería a cielo abierto

Lucas Lobo

Luego de los debates, postergaciones, faltazos y escándalos, los gobernadores de provincias mineras concurrieron al Senado para rechazar el proyecto de ley destinado a la “protección de los glaciares” que se trataría el jueves 30 en la cámara alta. Incluso firmaron un documento en común en el que se destaca la autonomía de las provincias en el manejo de recursos naturales (sólo Fabiana Ríos de Tierra del Fuego no asistió, pero firmó el documento).

La falsa discusión instalada es la necesidad de sancionar o no la ley llamada de “protección de glaciares”. La omisión política y mediática respecto de los artículos, y la lucha de los pueblos y comunidades en varias provincias, son una bocanada de aire progresista para una ley que desde su nombre está contaminada de mentiras.

Se omite el debate sobre la

posibilidad o no de la realización de la minería a cielo abierto en el país y las “facilidades” impositivas con las que cuentan las empresas para instalarse, explotar, contaminar y en definitiva saquear nuestras riquezas. También hacen la vista gorda sobre los ciudadanos y las asambleas ambientales como partícipes y autoridades competentes, y la discusión se limita a autoridades nacionales o provinciales. Luego de ver a gobernadores y a la presidenta fotografiarse junto a los gerentes de la multinacional Barrick Gold en Canadá queda claro a disposición de quiénes estarán esas autoridades, lo que ya quedó demostrado en la “salida” que desde la cancillería le dio Timerman al conflicto por Botnia: judicializar a los asambleístas.

Frente a las vehementes exclamaciones de los gobernadores sobre la propiedad de la riqueza, se oponen las de los ciudadanos que ven cómo se llevan los minerales sin recibir más que devastación



ambiental y enfermedades.

El gobernador catamarqueño Brizuela del Moral sostuvo que “*la provincia está a favor de la preservación del medio ambiente*” y luego dijo que “*no se puede cambiar lo que manda la Constitución; la provincia debe controlar el medio ambiente y se pueden hacer las dos cosas, preservar y trabajar en los recursos naturales*”.

Sin embargo, varios asambleístas de Tinogasta fueron citados por la justicia luego de realizar, el pasado 4 de septiembre, un escrache en forma pacífica con bocinazos y cánticos en las calles que rodean al Hotel de Turismo

de Tinogasta donde se hospedaban empresarios mineros. Ante un nuevo caso de criminalización de la protesta, al día siguiente se realizó un bloqueo de camiones que transportaban insumos mineros y otras acciones en Belén, Andalgalá y Santa María.

Los días 29 y 30 de septiembre se realizará una nueva movilización, recitales, paneles de debates y un acampe desde el 28 frente al Congreso nacional, convocada por la Unión de Asambleas Ciudadanas (UAC) y distintos movimientos sociales que respaldan esa legítima lucha ambiental.

Leé en www.mst.org.ar

“Sobre la ley de entidades financieras” - Mario Cafiero

La rebelión estudiantil

Con alrededor de 30.000 compañeros, la movilización del 16 llenó Plaza de Mayo. Con algunas acciones en otras ciudades del país se trató del momento más alto de esta rebelión estudiantil. El momento en el que entramos después de la marcha obliga a tener bien claros los objetivos, adecuando las medidas y la organización a los intereses de la lucha que estamos llevando adelante.



Martín Torres
Coordinador
Nacional
Juventud Socialista
MST

A 34 años de la Noche de los Lápices, el movimiento estudiantil conmovió al país con una movilización muy importante, como hace años no se veía. La columna de los secundarios, con decenas y decenas de colegios; la importante participación de los universitarios y también la de los terciarios mostró la extensión del proceso.

De una sola vez, la movilización estudiantil derrotó dos campañas políticas que se lanzaban desde el poder. Macri tuvo que guardarse su discurso de que una minoría estaba protestando y los Kirchner tuvieron que hacer lo mismo con su intención de ignorar la responsabilidad que les cabe en la decadencia de la universidad.

En Córdoba, Mendoza, Chubut y más ciudades del país hubo movilizaciones solidarias con la lucha.

La rebelión estudiantil tuvo su momento más alto y mostró al país que el modelo educativo no va más.

Un nuevo momento en la pelea

Tras la movilización, las tomas de los colegios secundarios y en se levantaron. En algunas facultades se dieron cosas similares o se discute modificar las características de las medidas. Han sido muchas semanas y hay necesidad

de reorganizarse, buscando la interacción con el resto del estudiantado.

Como fruto de las tomas y movilizaciones anteriores, los secundarios, terciarios y universitarios están consiguiendo iniciar discusiones con los gobiernos, abriéndose la posibilidad de avanzar en sus reclamos.

El momento que encaramos ahora tiene que tener como principal objetivo presionar sobre las autoridades para arrancarles todo lo posible. Para ello se impone unificar las medidas de lucha, dirigiendo la movilización hacia los Ministerios de Educación Nacional y de la Ciudad, exigiendo a las máximas autoridades respuestas urgentes.

Todo planteo que disperse fuerzas o corra los ejes de la lucha, abona directamente a los intereses de Macri y Cristina.

El proceso en los lugares, la base de todo

Como en cualquier otro proceso de lucha, es importante saber dónde está la fuerza principal, la base del movimiento. Y en este caso es evidente que fueron las tomas de decenas de colegios secundarios con sus asambleas, acompañadas luego por algunas facultades y profesorado. La firmeza de miles de estudiantes para mantener las medidas de lucha en sus lugares fue imponiendo el reclamo en la agenda de los gobernantes.

Esta etapa de definiciones nos exige poner la mirada en los procesos reales que se desarrollan en cada lugar, pensando actividades



Los secundarios no aflojamos

¡Que Bullrich nos reciba y entregue las obras!



Florencia Sacarelo
Presidenta Centro de
Estudiantes Normal 5

Después de la multitudinaria marcha de la Noche de los Lápices, donde fuimos cerca de 30.000 los que nos movilizamos conmemorando un nuevo aniversario del 16-9 y exigiendo al Gobierno de Macri soluciones inmediatas a nuestras reivindicaciones, Bullrich cerró el diálogo al que tuvo que acceder después de nuestras tomas generalizadas de colegios. No tenemos ninguna duda: El Gobierno no tiene la voluntad política de solucionar el conflicto. Gracias a nuestra extraordinaria lucha le arrancamos obras para varios colegios. Pero aún faltan colegios por atender. Por eso nos seguimos movilizando, más allá de que la mayoría de las tomas se hayan levantado. Nuestro plan de lucha no se circunscribe a la toma.

El viernes vamos a cortar nuevamente las calles de la Capital en reclamo de planes de obras para todos los

colegios en mal estado, y su comienzo efectivo antes de fin de año.

Las tomas cumplieron un rol excepcional. Logramos que el Gobierno tenga que atendernos, y que tenga que largar varias obras. Pero estamos en otro momento del conflicto. Y las medidas de lucha tienen que contemplar esta nueva realidad, movilizarnos en un horario que contemple al turno tarde y decidir en el momento tomar el Ministerio, hasta que nos den una respuesta, es una variante.

Sorprendentemente, en plena lucha, el PO que sostiene que ahora "hay que dedicarse a hacer zonales", dando por terminada la pelea. Es lamentable que a algunas agrupaciones les preocupe tan poco los problemas reales que tienen los estudiantes.

Desde el MST, llamamos a seguir de pie, discutiendo en asambleas y preparando medidas más contundentes que nos permitan doblar el brazo de Bullrich y Macri para conseguir lo que aún nos falta. ¡No aflojemos hasta que nos den soluciones!

Fuerte columna el 16, gran plenario el 19

La Juventud Socialista crece en la lucha

Cientos de compañeros se movilizaron con la JS el 16/9 y una parte importante de ellos participó en el Plenario Abierto del 19/9. Comenzamos un trabajo común con valiosos compañeros y compañeras, que están a la cabeza de la lucha en colegios, facultades y terciarios.

La rebelión estudiantil que estamos viviendo es la confirmación de que el proceso abierto en las jornadas de diciembre de 2001 no pudo ser cerrado por el kirchnerismo. El discurso envenenado del gobierno, se ve superado por la realidad y los problemas estructurales de la educación en todos sus niveles.

Comienza una etapa de cambios

en el movimiento estudiantil. En medio del proceso se prueban distintas opiniones y organizaciones, y miles de luchadores buscan dónde organizarse o con quién debatir lo que está pasando y qué rumbo hay que tomar.

La Juventud Socialista del MST viene jugando un rol activo entre los secundarios, universitarios y terciarios, impulsando las tomas, asambleas, movilizaciones y espacios de coordinación. Como lo expresamos en la marcha del 16/9, pensamos que hay que seguir luchando hasta ganar.

Esta actividad nos ha permitido conocer una importante cantidad de compañeros y compañeras, y empezar una experiencia común

con todos ellos. Con ellos pudimos construir una fuerte columna en la movilización del 16, que marcó con firmeza la responsabilidad de Macri y de los K en los problemas que tenemos. Y el domingo 19 realizar un Plenario Abierto en el que debatimos la situación del conflicto y las tareas en los diferentes sectores en lucha.

La preocupación por las posiciones divisionistas u oportunistas y los riesgos que implican para la lucha puso de manifiesto la necesidad de organizarse políticamente para pelear por la unidad y por cambios de fondo para la educación y el país.

Por eso, al finalizar los deba-

tes, encaramos el objetivo de convocar reuniones en los cole-



gios, facultades y terciarios, conformando equipos de trabajo de la JS con los com-

pañeros que se acercan, para fortalecer esta herramienta en todas partes.

Esta confluencia nos ha fortalecido a todos y preparamos nuevos eventos para reafirmar este camino.

M. T.



llenó la Plaza



La pelea en la Universidad

Sitiemos el Ministerio y defendamos las asambleas

Luis Meiners
Sec. DD.HH. FUBA

La columna universitaria durante la marcha educativa del 16 de Septiembre fue una demostración de la extensión que ha logrado alcanzar la lucha estudiantil en la universidad. Miles de compañeros sumaron los reclamos particulares de sus facultades al reclamo general en contra de la política educativa de Kirchner y Macri. Al mismo tiempo, continúan las tomas de Sociales y Filo, y se siguen desarrollando nuevas jornadas de lucha. Todo esto demuestra que es posible conseguir nuestros reclamos.

En la reunión que tuvimos la semana pasada con funcionarios de Planificación, nos dijeron que la plata para el edificio estaba contemplada en el presupuesto 2011, demostrando que nunca tuvieron en cuenta resolver el problema del edificio.

Es por eso que creemos que



debemos realizar una fuerte jornada de lucha frente al Ministerio de Educación. Y seguir preparando medidas más duras si no hay una respuesta.

Es fundamental responder al debate sobre cómo tenemos que organizarnos para continuar desarrollando nuestra lucha. Estamos convencidos de que nuestra fortaleza reside en la discusión masiva y democrática que se da en nuestras asambleas en cada facultad, donde el conjunto de los

estudiantes puede participar. Es por eso que creemos que debemos sostener las asambleas por facultad como el espacio más genuino de organización.

La necesaria coordinación entre nuestras luchas no puede pasar por encima de las asambleas. Es equivocado darle a la asamblea Interestudiantil (en la que participan menos estudiantes que en una asamblea de facultad) el permiso para que decida un montón de cuestiones que no están contempladas en los mandatos de las asambleas. Lo mismo para el congreso estudiantil del 2 de Octubre.

Hemos llegado hasta acá por la lucha y participación de miles de compañeros. Para lograr lo que buscamos, tenemos que seguir peleando y decidiendo, realmente entre todos.

Congreso de Federación Universitaria de Córdoba

El Frente 20 de Diciembre salió 2° fuerza

Ana Suárez
Sec. Derechos Humanos FUC

El 19 de septiembre se realizó el Congreso de la Federación Universitaria de Córdoba.

Fue convocado con escasos días de anticipación, sin espacios para muchos debates necesarios, valga el dato de que el Congreso se hizo en la mañana de un domingo. Se llegó al Congreso en un marco de amenazas de Franja Morada de posponerlo.

Sin embargo hubo un hecho muy importante para el movimiento estudiantil cordobés: logramos conformar una alternativa ante el lento pero progresivo desbaraque de La Bisagra y para enfrentar a Franja Morada, el Fren-

te Estudiantil 20 de Diciembre.

Este amplio Frente está constituido por agrupaciones independientes nucleadas en el Encuentro de Organizaciones (EO), Libres del Sur y el MST. A tal punto es una alternativa que al ver que iba ocupar el lugar de segunda fuerza, La Bisagra se vio obligada a cederle los votos de sus delegados para evitar un vergonzoso tercer lugar. Así se quedaron sin ningún lugar en la Junta Ejecutiva.

Lo más importante, más allá de los cuatro lugares ganados en la dirección de la FUC, es la perspectiva política que este hecho abre. Nos pone a todos los luchadores y al conjunto de los estudiantes en mejores condiciones para construir una herramienta

amplia, unitaria y de lucha para las elecciones del 19 de octubre. La herramienta que necesitamos para ocupar el espacio a izquierda que deja La Bisagra en su cada vez más clara asimilación al gobierno y el rectorado. Necesitamos recuperar los centros para pelear por los derechos de los estudiantes y la educación pública. Y avanzar hacia un movimiento estudiantil protagonista en las luchas por los cambios de fondo que hacen falta en el país, junto a los trabajadores y el pueblo.

En este sentido llamamos a las agrupaciones y compañeros independientes vean esta necesidad a discutir rápidamente como confluimos para armar esa alternativa.

El 29 nos movilizamos

Los terciarios también queremos soluciones



Cristian Jurado
Presidente Centro de Estudiantes
Joaquín V. González

La toma de los estudiantes secundarios, y la toma que realizamos en el profesorado durante tres días para después ir a la marcha del 16/9 comenzaron un proceso de discusión muy profundo sobre la crisis educativa al interior del profesorado.

Poco a poco las denuncias y reclamos del centro, con respecto a estado del edificio "nuevo" empezaron a verse por más estudiantes, y el método de la toma como forma de reclamo fue tema de discusión en todas las aulas.

El Consejo Directivo se negó a pedir más presupuesto y las autoridades del instituto tapan esta situación. Así se comienza a distinguir la política de las autoridades del profesorado de querer dividir a los estudiantes, de enfrentarnos entre sí, con la discusión de si era mejor tomar el profesorado o no, la legitimidad de las asam-

bleas y el centro de estudiantes, diciendo que era responsabilidad nuestra la crisis educativa del profesorado

Como una acción inversa las asambleas fueron el escenario de debates intensos y de toma de decisiones en forma masiva de los pasos a seguir. A pesar de las divisiones que quieren poner las autoridades con muchos compañeros del profesorado, nos une a todos los estudiantes y docentes el compromiso de pelear por una mejor educación pública. Siendo democráticos y teniendo las asambleas más representativas, porque sabemos que más compañeros se van a ver que hay que organizarse para enfrentar las divisiones y la falta de presupuesto, la criminalización de la protesta, pedir más becas y la validez nacional de todos los títulos.

Por esto volveremos a participar de toda instancia de coordinación para estar juntos a universitarios, secundarios y docentes, y trabajar una próxima movilización para el miércoles 29 donde haremos todo lo posible para que nos reciba el ministro de educación.

Reunión con diputados

El miércoles 22, en la Legislatura, presidentes de centros y representantes de una decena de colegios se reunieron con los diputados Delia Bisutti, Adrián Camps y Laura García Tuñón (Proyecto Sur) y Marcelo Parrilli (MST), quienes vienen acompañando la lucha estudiantil.

Los secundarios comentaron las novedades del conflicto y los problemas de viandas y becas e insta-

ron a los diputados a presionar al ministro de Educación para que se reúna con todos los centros.

Los diputados informaron que la Comisión de Educación hará el seguimiento y control del plan de obras que presentó Bullrich, y puede recibir los reclamos de estudiantes y padres por las obras faltantes. Asimismo, se comprometieron a seguir respaldando la lucha.

Chubut - Elecciones de consejo en la UNPSJB

Gran elección de LA MAREA

Cristina Díaz
Consejera Directiva electa

El pasado 8 de septiembre se eligieron los representantes estudiantiles a los órganos de cogobierno de la Universidad.

Desde "la marea" (MST + independientes) conformamos un frente para postularnos como representantes estudiantiles y así continuar con el proceso que iniciamos años atrás, desde el trabajo cotidiano luchar por mayor presupuesto genuino que garantice el estado, mayor democratización, es decir mayor apertura de las oportunidades ya sea desde la difusión/conocimiento de la información.

Con éste espíritu iniciamos nuestra campaña llevando nues-

tras propuestas por las cursadas, donde planteamos la necesidad de seguir apostando a representar luchando desde la izquierda democrática, que siempre respete las decisiones de las bases estudiantiles y el pueblo.

Estas propuestas fueron respaldadas por muchos compañeros y compañeras, permitiéndonos hacer una muy buena elección, quedando como primera fuerza en Comodoro y teniendo buenas votaciones en las demás sedes, lo que nos permitió lograr un Consejero Superior y un Consejero Directivo.

Agradecemos a todos y todas los que nos votaron y reafirmamos nuestro compromiso con la lucha por la educación pública.

Capital

La crisis de Macri y el PRO

Las movilizaciones están enfrentando a Macri. El no control estatal, la lucha estudiantil y la Comisión Investigadora agudizan la crisis política del gobierno porteño.



Marcelo Parrilli,
diputado de la Ciudad
(MST-Nueva Izquierda)

En julio, la Cámara Federal confirmó el procesamiento de Macri por montar una red ilegal de escuchas desde el aparato del Estado, utilizando a la Metropolitana. Y al conocerse que 38 de los 52 jefes de esa policía vienen de la dictadura militar y de haber actuado en organismos de represión directa como la Superintendencia de Seguridad Federal, las críticas se extendieron. A esos hechos se han sumado otros que ahondaron la crisis de Macri y el PRO.

No control mortal

Primero fueron los derrumbes de Villa Urquiza y el boliche Beara. El saldo de 5 muertos y más de 20 heridos demostró que las mismas causas del desastre de "República Cromañón" siguen vigentes. La designación de amigos políticos, personales y familiares en las áreas de control para utilizarlos como "caja política", más la retirada del

Estado en el ejercicio del poder de policía, destruyen el sistema de controles. Con Macri, esas políticas se profundizan. Criminaliza a los motoqueros y trapitos, mientras a cargo de la seguridad en la Línea H del subte tiene a un funcionario procesado por la muerte de 14 mineros de Río Turbio.

Esto quedó claro cuando concurrió a la Legislatura Javier Ibáñez, titular de la Agencia Gubernamental de Control, ente encargado de supervisar a todos los inspectores. Ibáñez reconoció que no se hacen concursos y que la mayoría de los directores de área no tienen título habilitante para la actividad que deben supervisar. A la vez, en la base de esos organismos, los inspectores están capacitados técnicamente pero precarizados laboralmente. Por eso están a merced de los funcionarios políticos si no cumplen sus directivas destinadas a proteger a los amigos del poder. Además, están expuestos a todo tipo de peligros como pasó con los dos inspectores baleados por el dueño de un geriátrico.

Lucha estudiantil

En agosto estalló el conflicto secundario, en el que se dio la masiva marcha del 16 de septiembre, una

de las más grandes de los últimos años, en defensa de la educación pública, contra Macri y los Kirchner. Fue también la primera gran movilización de un sector social contra el macrismo desde que es gobierno y puede marcar un punto de inflexión.

Los docentes acompañaron y también pararon por 48 horas. Y los médicos residentes se movilizaron por el cobro de sus salarios atrasados.

Además, Macri ahora pretende que la Legislatura le amplíe el Presupuesto en casi mil millones. ¿El principal destino? Unos 345 millones para el negocio privado de recolección de basura.

Comisión Investigadora

En la Legislatura, con las limitaciones del caso, comenzó a sesionar la Comisión Investigadora destinada a analizar la responsabilidad política de Macri en las escuchas telefónicas y en la conformación de la Metropolitana y toda su política de seguridad. Estos dos últimos aspectos son clave, ya que los motivos por los cuales se investiga a Macri y que eventualmente habilitarán su juicio político no se reducen a las escuchas: está en juego y en crisis toda su política represiva. Desde el



MST-Nueva Izquierda hemos sostenido desde el comienzo que había que avanzar en el juicio político a Macri y dar la pelea por su destitución. Lamentablemente, el resto de la oposición se inclinó por formar una comisión investigadora previa, cuyo dictamen deberá estar para el 15 de diciembre.

La política del PRO es la de obstrucción total. Busca vaciar la comisión, oculta a sus funcionarios -igual que los K- e intenta desviar la atención con cualquier tipo de denuncias. Creemos que es fundamental garantizar, y por eso lo solicitamos al ofrecer prueba, la presencia de organizaciones de derechos humanos, de trabajadores y sociales. También solicitamos -y se

aprobó- que declaren dirigentes de la comunidad argentino-árabe, preocupada por la ingerencia de Israel, el Mossad y los EE.UU. en la policía porteña. Sin duda, los shows televisivos que monta todos los días el PRO no existirían si se abriera decididamente la participación a todas las organizaciones y a los luchadores contra el gobierno macrista.

Así, con las pruebas ya existentes de mal desempeño de Macri por las escuchas y la creación de la Metropolitana, estaremos en condiciones de elaborar un dictamen que, sostenido por la movilización popular, sirva para avanzar en el juicio político que lleve a destituirlo.

Santa Cruz

Luchas y crisis política

Emilio Poliak

En medio de la pelea contra la reforma previsional impulsada por el gobierno provincial y de distintos conflictos obreros y populares, la provincia de Santa Cruz se encuentra atravesada por una importante crisis política e institucional. La causa es la negativa de Peralta y el Frente para la Victoria a cumplir el fallo de la Corte Suprema que ordena reinstalar al ex procurador de la provincia Emilio Sosa, despedido en 1995 cuando Kirchner era gobernador de Santa Cruz.

Al más puro estilo K, desde el gobierno provincial y el nacional han salido a victimizarse y acusar intentos de desestabilización, de golpes de estado y de invasión de la provincia. Para el 8 de octubre están preparando un acto en un estadio de Río Gallegos para "defender a la provincia". Justo ellos que durante años atacaron

los intereses de los trabajadores y el pueblo apelando a la represión y al matonaje. La realidad es que no hay ningún ataque al pueblo de Santa Cruz, lo que hay es un intento de seguir pasando por encima de cualquiera que se oponga a los intereses K.

¿Quién es Sosa?

El Dr. Sosa era el jefe de fiscales de la provincia y había comenzado algunas investigaciones que comprometían al entonces gobernador Néstor Kirchner, entre ellas el famoso caso de los fondos por las regalías mineras. Al no poder comprarlo, lo destituyeron mediante una maniobra legislativa. Sosa recurrió a la justicia planteando la ilegalidad de su remoción. Cuando la justicia falló a su favor, fue el propio kirchnerismo el que apeló ante la Corte Suprema, que dictaminó que la destitución había sido ilegal por lo que el gobierno debía reincorporarlo en su cargo. El fallo deja claro que Espinoza, quien reemplazó a Sosa

en el puesto no tenía derecho a reclamo porque había sido nombrado ilegalmente. A partir de ahí hubo siete fallos de la corte exhortando al gobierno de la provincia a cumplir con el dictamen. Por orden de Kirchner, ninguno de los gobernadores que pasaron durante estos 15 años cumplió el fallo. Ellos son los responsables de esta crisis. El argumento de Peralta y de Aníbal Fernández en el sentido de que el fallo es de imposible cumplimiento, sólo es una maniobra que busca seguir dilatando la situación, para seguir garantizándose impunidad.

Un modelo político que no va más

El "caso Sosa" fue parte de la construcción de un régimen político para consolidar a la provincia como un feudo de los Kirchner y sus socios. El copamiento de la justicia, en muchos casos con familiares, la reforma constitucional, el régimen electoral con ley de lemas y diputados por pueblo

para garantizarse mayoría absoluta, fueron todas medidas para eliminar cualquier tipo de oposición. Acompañados por la represión a las luchas y los grupos de choque impusieron un modelo político de control total sobre la provincia al servicio de entregar los recursos naturales, aplicar la emergencia económica, intervenir las Cajas de Servicios Sociales y la de Previsión Social y eliminar conquistas y derechos de los trabajadores y el pueblo de Santa Cruz.

Ni maniobras K, ni intervención radical: que Peralta acate el fallo de la Corte

Con este título, los socialistas del MST de la provincia sacamos un volante planteando nuestra posición ante la crisis. Allí decimos que "La intervención no soluciona el problema. La tarea es terminar con todo el régimen político de los K. Hay que pelear por un nuevo modelo de provincia que democratice la justicia

y todas las instituciones, que implemente la elección y revocabilidad de los jueces mediante el voto popular, discuta una verdadera reforma política que termine con la ley de lemas y todos los mecanismos que han permitido que se consolide este régimen de corrupción, entrega e impunidad. Para eso hay que luchar por una Asamblea Provincial Constituyente libre, soberana y sin pactos dónde sea el pueblo de Santa Cruz el que decida sobre el destino de la provincia y no los viejos políticos que nos han llevado a esta situación".

Para llevar adelante estas tareas es fundamental la movilización popular y la construcción de una nueva alternativa política de la izquierda y los luchadores en la provincia. Amplia, unitaria, y que esté dispuesta a llevar adelante esta lucha consecuentemente junto a los trabajadores y el pueblo. Al servicio de esta pelea estamos construyendo el MST-Nueva Izquierda en Santa Cruz. Te invitamos a acompañarnos.

No hay dudas: ganó la Lista 1

La diferencia numérica es clara y el resultado contundente: la unidad plasmada en la Lista 1, pudo más que el fraude y el clientelismo fogueado desde el gobierno para sustentar la Lista 10. Perdieron Yasky, los Kirchner y Moyano y sus intentos por sumar a la CTA al proyecto político oficialista. Ganamos los trabajadores y los luchadores y sectores que nos unimos para derrotar a la maniobra K. y defender la autonomía de la central. La CTA entra en una nueva etapa y una nueva oportunidad para ponerla en la calle, como herramienta de lucha, democratizar sus estatutos y colocarla al servicio de la disputa por un nuevo modelo sindical y una nueva dirección democrática y combativa en el movimiento obrero. Más de 200 directivos y congresales electos en todo el país y que integramos la corriente sindical del MST, nos comprometemos a dar esa pelea desde los nuevos puestos de lucha.

Guillermo Pacagnini

Electo a la Mesa Nacional de la CTA

Al caer la noche del 23 de setiembre, la suma de las planillas firmadas por los fiscales, marcaban claramente que la Lista 1 había ganado. Por más que Yasky y sus secuaces, al más puro estilo K., realizaron tempranos y reiterados intentos de manipulación mediática, la diferencia a favor de nuestra Lista 1 superaba los 25.000 votos. La Lista 1 ganó en 18 de los 24 distritos electorales. Derrotó claramente a la 10 en Capital Federal, Córdoba, Mendoza, Jujuy, Entre Ríos, Salta, San Juan, Tucumán, Neuquén, Misiones, Santiago del Estero, Corrientes, Chubut, La Pampa, Santa Cruz, Catamarca, San Luis y Tierra del Fuego. Pese a la movilización del aparato de los intendentes y punteros del conurbano, que tampoco lograron la masividad prometida y del inusual despliegue del kirchnerista Sabatella, socio político de Yasky, la diferencia a favor de la 10 en Buenos Aires apenas llegaba a los 6000 votos. En los hospitales y reparticiones, se derrotó claramente a los alfiles del gobierno. Y en las escuelas, esta vez fiscalizadas en su amplia mayoría, se demostró la impotencia de la burocracia Celes-te, de repetir el escandaloso fraude de las elecciones de CTERA. Y más allá del monumental fraude en Santa Fe, con secuestro de urnas inclusive, la 10 perdió en Rosario y recibió verdaderas palizas en muchos lugares, como Córdoba, Tucumán, Salta y Jujuy. La banda burocrática de Yasky, Moyano y los K. quedó lejos de tener cualquier sustento científico para atribuirse triunfo alguno.

Perdieron Yasky, Moyano y los Kirchner

Yasky no quiere tirar la toalla e insiste a través de una gigantesca y costosa campaña de prensa en crear la ilusión de que es el ganador, la

pelea está perdida. Pretende confundir con operativos aprendidos en la academia del verso y el doble discurso de los K. Hay que estar preparados y movilizarse para defender el triunfo de la Lista 1. Pero, además de los números, hay un triunfo político que tiene varias razones y deja conclusiones. Porque más allá de los merecidos festejos que los compañeros que hemos confluído en la Uno han realizado en las regiones y lugares de trabajo, hay abierto un debate político que demanda respuestas y hay un claro mandato de iniciar un nuevo período en la CTA, para que además de garantizar que no sea “nunca del gobierno, ni de los patrones”, sea “de los trabajadores” y esté al servicio de sus luchas.

Las razones del triunfo de la Lista 1

La primera razón es los trabajadores votaron contra la subordinación al gobierno y por la autonomía de la CTA. La conducción encabezada por Yasky colocó de rodillas a la CTA ante los Kirchner y pretendió sumarla como sostén sindical (junto al moyanismo) al proyecto político de los K. con miras al 2011. Los trabajadores le dijeron No a los Kirchner. Votaron contra el gobierno y el verso de Yasky que “votando a la 1 se favorece a la derecha”. Mostraron que la aparente recuperación y “fortaleza” que nos quieren vender por los medios y que alimenta la oposición de derecha, tiene patas cortas. No pudie-

ron consolidar el zarpazo con el cual cooptaron primero a Depetris y D Elía y luego a Yasky y una parte de la dirección ceterista. Y, por más que Yasky, basó su campaña en el apoyo a las medidas “progresistas” del gobierno, primó la bronca de años en que se la pasó aplaudiendo en los actos de Cristina o colocando a la CTA en los actos del PJ K. como cuando la rebelión agraria.

La segunda razón: se votó contra la intención de Yasky de “cegetizar” la CTA, profundizando su curso burocrático. El fraude reciente en la CTERA y la utilización de los punteros K., son dos muestras palpables de una conducción que profundizó el curso antidemocrático de la mano de Yasky. El apoyo de Moyano, con el cual estrechó lazos y se paseó a lo largo y a lo ancho del país, generó el rechazo de la base que no quiere más patota ni verticalismo. La consigna que impulsamos desde nuestra corriente “si votás a Yasky te sale Moyano”, resumió la bronca a la burocracia y el reclamo de miles de trabajadores de cambiar el modelo y de reclamar la personería para la CTA, negada justamente por los K y el mismísimo Moyano.

La tercera razón es que se votó



Pablo Micheli, Secretario General electo festejando el triunfo.

por la necesidad de colocar a la CTA en la calle, coordinando las luchas y al servicio del salario, del 82%, de un nuevo proyecto de país. Hartos de la parálisis a la que fue sometida la central a medida que se fue profundizando su crisis y su enfeudamiento al gobierno.

La cuarta razón es fundamental: fue posible el triunfo porque se logró una amplia unidad en la Lista 1. Porque la confluencia de la Germán Abdala, con la CCC y nuestra corriente, potenció la pelea, la energía militante y puso en pie una conducción distinta que, más allá de matices y diferencias, se unió alrededor de la tarea central: derrotar al gobierno, defender la autonomía y sentar las bases de una oportunidad para iniciar una nueva etapa en la CTA.

La izquierda sectaria protagonizó un verdadero papelón fragmentada en tres listas (PO, PTS y

MAS) siendo funcional a Yasky y negándose a pelear por un polo antiburocrático y una mayor unidad. En el camino opuesto al “clasismo” declamado por las tres listas, obtuvieron resultados marginales. Lamentablemente sectores con los cuales compartimos la pelea en la Lila docente y en ATE, tuvieron una política abstencionista, con un efecto similar al de los grupos sectarios que tanto critican.

Estamos convencidos que primó la voluntad en los trabajadores de los gremios y sectores de la central, de producir un cambio en la dirección de la CTA y en la orientación que se viene llevando hasta ahora. Tenemos un debate por delante de cómo hacerlo. Sin lugar a dudas, el triunfo y la unidad en la Lista 1, dan el marco necesario para debatir cuál debe ser ese rumbo.

Importantes conclusiones y debates necesarios

La derrota de la maniobra K y el golpe a las aspiraciones de Yasky, Moyano y el gobierno, siendo la conclusión central de un triunfo claro que debemos mensurar en toda su magnitud, no nos puede hacer perder de vista que hay una crisis muy profunda en la CTA, con

riesgo cierto de división y que subsisten importantes debates a encarar para cambiar el rumbo, salir de la crisis e inaugurar la nueva etapa que se necesita.

La crisis de la CTA sin lugar a dudas se profundizó al extremo durante la gestión de Yasky, pero en la génesis de la misma hay también una responsabilidad que viene de antes, que fue debilitando a la central y exponiéndola a la guardia baja a las garras de los K. y su política de cooptación. Por eso es importante reflexionar para corregir la orientación y avanzar hacia una CTA autónoma, democrática y para la lucha como proponemos desde nuestra corriente y hemos coincidido con muchos luchadores con los que compartimos esta campaña.

Hemos vertebrado un gran punto de acuerdo con los dirigentes de la Germán Abdala: la pelea por la autonomía de los K. La política de Yasky impudicamente alineada con los K, ayudó a clarificar que no sirve una CTA que vaya detrás de proyectos políticos contrarios a los intereses de los trabajadores. Muchos han reflexionado sobre el perjuicio que causó a la CTA el alineamiento en su momento con el Frepaso y la Alianza. No sirve ser “ni oficialistas ni opositores”. Hay que

delimitar claramente a la central de los gobiernos patronales y aportar sin titubeos a la construcción de un movimiento amplio de los trabajadores y el pueblo. Asimismo deberemos reflexionar sobre la necesidad de democratizar a fondo la central. Que hoy se plantee objetivamente la posibilidad de división, tiene que ver palmariamente con un método nada democrático plasmado en el estatuto: el sector que pierde se queda por fuera de la conducción porque hay un estatuto antidemocrático que no contempla la proporcionalidad, reflejando las distintas corrientes de opinión. Finalmente, la facilidad con la que “Yasky sacó a la CTA de la calle”, como critica correctamente el nuevo secretario general de nuestra central, tiene que ver con una falta de decisión para organizar y coordinar las luchas, comenzando por los gremios del estado, pero apoyando asimismo las luchas del resto del movimiento obrero, que en su mayoría está enrolado en la CGT. La necesidad de políticas hacia los gremios de la CGT para disputar la dirección y unificar a la clase trabajadora, estuvieron ausentes desde siempre y eso fomentó la fragmentación de los distintos sectores de trabajadores y debilitó a la CTA como alternativa.

Los desafíos que tenemos por delante

Por lo pronto, tenemos un primer desafío en la inmediato que es defender el triunfo y rechazar toda posibilidad de que los K. pretendan meter por la vía mediática y del fraude, lo que perdieron en la contienda electoral del 23.

Un segundo desafío es hacer realidad lo que correctamente planteó el nuevo secretario General Pablo Micheli: “Hay que poner nuevamente en la calle a la CTA”, para apoyar a Paraná Metal y a todos los que luchan, para pelear por el salario, el 82% real, trabajo genuino para todos como parte de un programa económico social alternativo. En ese camino, preparar un plan de lucha con paro general y movilización.

Un tercer desafío es abordar los debates pendientes para colocar a la CTA en un rumbo correcto. Hacia una nueva dirección para lograr una central independiente, democrática y combativa. Y para abonar hacia un amplio movimiento político a la izquierda del gobierno que recoja distintas tradiciones al servicio de un nuevo proyecto de país, que logre la segunda independencia y el cambio social que hace falta para resolver las necesidades de los trabajadores y el pueblo. Desde la Corriente Sindical del MST y los nuevos puestos de lucha en la CTA, nos comprometemos a profundizar la unidad, encarar estos debates y pelear por el nuevo rumbo que la CTA necesita.



La Corriente Sindical del MST en la Lista 1, obtuvo más de 200 directivos y congresales a nivel nacional, en las provincias y en las regionales.

Tes

Mendoza: arrasó la Lista 1

Martín Lecea, delegado del Grupo 02 y Sec. de Org. provincial



A las 4.00 ya se palpitaba el triunfo. Porque nuestra Lista 1 tenía más de 300 fiscales y presidentes de mesa dispuestos a garantizar la elección contrastando claramente con los menos de 20 de la lista 10 de Maure que eran la conducción oficial de la CTA. Era el reflejo de un extenso y profundo trabajo de base del frente, del cual somos parte activa. Fue esto lo que percibieron con terror los dirigentes de la 10.

Como no podían enfrentar de igual a igual un proceso eleccionario limpio se dedicaron a hacer todo tipo de maniobras para que se suspendieran las elecciones. Habían hecho "desaparecer" los padrones pero tuvieron que aceptar que se armaran las urnas aún con padrones nacionales incompletos y con errores. También obstaculizaron el armado y distribución de urnas. No querían urnas en los departamentos más populosos como Godoy Cruz y Guaymallén. Por ello, desde la Lista 1 tuvimos que garantizar todo. Pero la elección se realizó igual, más allá que no pudieron votar muchos sobre todo donde hay distintos turnos como transporte, hospitales y escuelas.

Finalmente, los fiscales y presidentes de la 10 se retiraron, alegando que iban a impugnar. Más allá de esta maniobra defensiva, el triunfo de la Lista 1 fue categórico con 5.193 votos frente a los 873 de la 10. Y refleja un proceso de base contra la conducción burocrática y unida al gobierno de Jaque-Kirchner. Un fuerte respaldo para la Lista 1. Que desde nuestra corriente vamos a defender con todas nuestras fuerzas. La intensa actividad desplegada por todos los compañeros de la Corriente Sindical del MST rindió sus frutos. Por ejemplo en la urna de EPTM-Trole (transporte) donde estoy empadronado, ganamos por 67 a 1 (votó casi el 60 % del padrón) Por el rechazo a la antigua conducción y el fuerte respaldo a nuestros candidatos, entre los que están Dante Scanio, Gabriel Pereyra y Eduardo García entre otros del sector.



Marcia Marianetti
Mesa Provincial

En docentes donde Maure venía de "ganar" con poco más del 30% de los votos las elecciones de CTERA, la Lista 1 ganó en prácticamente todas las mesas. De este sector son Juan Rafael Sosa, Congresal Nacional y Marcia Marianetti, directiva provincial.

Con todos estos candidatos, y muchos otros de la Corriente que representan más de 20 lugares de lucha en la Lista, desde el MST nos comprometemos desde hoy para que las consignas de una CTA autónoma, democrática y para la lucha sea una realidad.

Santiago del Estero: un claro triunfo

Nuestra Lista 1 sacó 4.363 votos y la 10 sólo 423. Por nuestra corriente integraron la lista: Roxana Trejo (Sec. de Cultura-ATESE y CTA) y el compañero Gustavo Coria (Sec. de Niveles-ATESE) como vocal. También obtuvimos congresales provinciales: Diego Barraza, Ruth Fredes y Pablo Ledesma (dirigentes autoconvocados de la Salud), Mirta Chávez y María Isabel Chabela Olivera.



Roxana Trejo
Sec. Cultura Provincial

En la seccional La Banda los siguientes compañeros obtuvieron cargos: Ramón Olivera (Sec. Gremial), Cristina Urquiza (Sec. de Org.), Ana Adamo (Sec. de Actas), María Marta Rocha (Sec. de Igualdad de Oportunidades y Género), Magalí Olivera (Rev. de Cuentas) y como vocales: Fabián Olivares, Galeano María Roxana Iver Saavedra.

Entre todos llevamos a delante la campaña recorriendo las estructuras de Vialidad, Rentas, Recursos Hídricos, Ministerio de Salud, Hospitales y Municipales entregando nuestros volantes, debatiendo con los trabajadores y presentando nuestras propuestas. Agradecemos a todos los trabajadores de ATE, docentes y trabajadores desocupados que nos votaron y los invitamos a sumarse a trabajar por una CTA democrática con referencia de lucha en la provincia.

Salta: soplan vientos de cambio

El aplastante triunfo de la Lista 1, sumando el 95% de los votos en la provincia, es una muestra incontestable de que en la CTA salteña soplan vientos de cambio.

Atrás quedaron los intentos de inflar padrones, de fraude o impugnación de la oficialista Lista 10, capitaneada por Yasky y su socio local, el repudiado Virgilio Choque de la ADP.

Igual camino siguió la obligada "neutralidad" de la cúpula del sindicato de docentes universitarios ADIUNSA, que tras fracasar en el intento de armar una lista oficialista crítica, terminó trabajando objetivamente para la 10, desmascarando su oficialismo encubierto y el apoyo a la gestión K.

En esta pelea de fondo por una CTA autónoma, democrática y de lucha y por la construcción de un nuevo modelo sindical, nuestra Corriente marcó la diferencia, ubicándose del lado correcto, junto a los compañeros de la Germán Abdala, contrastando con la miopía sectaria del PO y su escuálida Lista 3, que ratificó su vocación de fracaso y marginalidad.

Hubo un gran trabajo de nuestros compañeros: repartiendo miles de volantes y periódicos, dialogando con activistas y luchadores, empapelando las reparticiones y garantizando los fiscales en los lugares asignados para desbaratar las trampas de la 10, como en Embarcación.

La gran victoria de la 1, como los cargos obtenidos, son un impulso para seguir la pelea por un nuevo modelo sindical, En este marco es que los mismos, como nuestra fuerza militante estarán centradas en apoyar y desarrollar las peleas que vendrán y las que ya están dando los trabajadores en la provincia, por el pase a planta de miles de contratados, el aumento salarial, la equiparación de las asignaciones por hijo, con las nacionales, que la provincia tiene congeladas en \$ 60 o el verdadero 82% móvil para nuestros jubilados.



Sergio Ballesteros
Sec. Cultura CTA Prov.

Tucumán:

Lita Alberstein Sec. de DD.HH.
Congresal Nacional

triunfo de la Lista 1-6

Con más de 10.300 votos, sobre los 1.100 que sacó la 10, la Lista 1-6 ganó a nivel provincial y nacional.

Agradecemos la participación y apoyo de los compañeros que nos acompañaron, repartieron volantes y fueron fiscales, en primer lugar los autoconvocados de la salud. Ellos enviaron su fraternal apoyo a los periodistas que con valentía enfrentaron a la burocracia de Prensa, que encabezaba la lista 10 e intentó impedir que los trabajadores voten cerrando la urna que estaba en el gremio, y fracasó en su afán de impugnar la urna del diario *La Gaceta* por la decidida acción de sus trabajadores.

Estas elecciones nos permitieron conocer a muchos luchadores honestos, que buscan un cambio de rumbo en la CTA. Como Leonor, Dante y las compañeras de la Asociación Crecer Juntos, que reúne a madres cuidadoras. Los compañeros de UCRA, que están construyendo su nuevo sindicato. Los técnicos de Cepetel. Y muy especialmente al compañero "Tury" Agliano, secretario general, que tuvo la actitud de construir una lista amplia y representativa al servicio de un proyecto diferente de CTA.

Con los compañeros que me acompañan en la lista, Rubén Corzo en la Comisión Directiva Provincial, y como congresales Claudio Burgos, Marisa Nofal, Gaby Ramírez y Bárbara Gramajo, nos comprometemos a pelear para que la CTA Tucumán esté al servicio de unir las luchas y construir un nuevo modelo sindical.



"Tury" Agliano y Lita Alberstein



Catamarca: también fue para la Lista 1

Daniel Blanes Congresal nacional

Jujuy: la 1 aplastó

El triunfo de la Lista 1 fue de los votos contra 236 de la 10 y un parte de las demás listas, consagrando a más importante de la 1 en todo el país encabezada por la compañera (Tupac Amaru), además de ATE, Judiciales, ADEP, el MTL y la Corriente del MST que ocupaba la Secretaría de la candidatura de nuestro referendario.

Además, en Capital, nuestro compañero va a ocupar secretarías y vocalías. En Palpalá, Nerio y en San Martín, con Hugo Coria también vamos a ser parte de la lista. Además nuestra Corriente va a tener un representante nacional, demostrando así nuestro compromiso con nuestro sector en todo el país que votando a la 1 opinaron que la lista democrática y de lucha y está muy bien. Yasky, del gobierno y de los patronos. La Corriente del MST es acompañando a la mano de la clase trabajadora que

Conferencia de Prensa con De G...
Mesa Nacional anu...



Neuquén: fuerte re

Participamos de la elección cerca del 45% de los compañeros afiliados. Desde las 7:30 estuvimos preparando las mesas y los cuartos oscuros en los que iban a votar los compañeros. Hubo una gran cantidad de gente movilizada durante todo el día. Así, ya a las 20 hs. estábamos seguros que la diferencia de votos era irreversible: 3.809 para la 1 contra 902 para la 10.

Creemos que se expresó fuerte particular en las mesas docentes de CTERA dirigida por la agrupación que realizó una triste conferencia en la ciudad capital, con la participación más grave, con varios integrantes de la lista de ATEN y de su agrupación.

El día 22 con el conjunto de un multitudinario acto en el Club de la importante unidad política de los compañeros del EPEN, EPAS, S. Pueblos Originarios, ADUNC y de nosotros.

Junto a Mónica Uribe y José María provinciales y en el cargo que me toco en octubre como Sec. de DD.HH., voy a dinamizar el proceso de participación, que necesita nuestra Central.

Vaya nuestro más cálido saludo con su voto y militancia, hicieron un nivel nacional y que significa un

Testimonios del triunfo

nte

de 14.638 vo-
r de decenas
así la victoria
el país. Esta
Milagro Sala
ADIUNJU,
Corriente Sin-
secretaría de Interior Provincial con
te provincial, Leo Rivero.
compañero Daniel Rivero va a ocu-
Ruiz, Aldo Torres y Betina Rivero
s y en la Ciudad y en Libertador
ndori y "Panchito" Meneces, tam-
de la directiva de la CTA jujeña.
ener 5 congresales provinciales y 1
o crecimiento en la provincia como
o el país. Son miles los trabajadores
de la CTA tiene que ser autónoma,
lejos del modelo sindical de Hugo
nes. El compromiso de la Corrien-
ar este proceso hasta el final de la
necesita cambios de fondo.



Leo Rivero
Sec. de Interior Prov.

Gennaro, Micheli y la nueva
ciando el triunfo.



repudio a Yasky



Priscila Otton Sec DDHH con Inés Trpin,
Sec. Adj. ADUN

la 10, son los datos finales.
remente el repudio a Yasky y en
el repudio a la conducción de
Celeste a la cual pertenece Yasky,
ia de prensa el día 21 en nuestra
n de un centenar de personas y lo
de la Comisión Directiva Provin-
Azul y Blanca.

los compañeros de la 1, hicimos
Pacífico en el que quedó plasma-
lograda en esta lista que integra
EJUN, ATEN, RENTAS, de los
como corrientes políticas, la CCC

Navarrete como Congresales pro-
cará representar a partir del 1 de
vamos a dar la pelea para profun-
democracia sindical y autonomía

lo a tod@s l@s compañer@s que
n posible este triunfo también a
importante golpe al gobierno K.



Santa Fe: escandaloso fraude

Desde las primeras horas de la madrugada los fiscales de la lista 7/1 comenzaron a buscar los lugares de votación en toda la provincia, con las actas en la mano y la firme convicción de no permitir las maniobras de la 10 de Yasky, experta en chanchadas electorales. Y fue fundamentalmente en la Capital, donde los fiscales que llegaban encontraban las urnas llenas de votos. Mientras que en la ciudad de Rosario, la de mayor actividad sindical y política, votaron alrededor de 6.000 compañeros, en la capital figuran unos 15.000, muchos de los cuales ya habían "votado" antes de las ocho de la mañana ¡una truchada!

Rosario: se impuso la 1/7 a base de amplitud y militancia

La lista fue encabezada por Gustavo Teres e integrada por dirigentes gremiales, sociales y políticos, militantes de la cultura, decenas de jóvenes que entendieron que en esta elección estaba en juego la autonomía y la posibilidad de que la pelea por un nuevo modelo sindical pegue un salto en la Central.

Los compañeros de la UCRA y la seccional Rosario de ATILRA y los Municipales que luchan por el reconocimiento de ATE, también fueron parte de esta propuesta. Nosotros nos sumamos a la Lista 7 para dar junto a todos estos compañeros la pelea por la autonomía, por desterrar de una vez por todas a los apéndices del gobierno y de las patronales de nuestros gremios y de la Central. Desde mi ubicación como Sec. del Interior de la Regional Rosario, junto a los compañeros del MST que integramos la 1/7, estamos al servicio de ese objetivo, comenzando por brindarle todo el apoyo a los compañeros de Paraná Metal.



Alejandro "Cacho" Parlante.
Sec. del Interior CTA Rosario



Algunos materiales de campaña contra «Moyasky» y Kirchner



Capital: sólido triunfo

En la Capital el triunfo fue uno de los más importantes por el peso que tiene esta seccional en la vida de la CTA, ganamos claramente con más del 52% de los votos y con una diferencia de más de 2.600 votos. Lo hicimos pese a la gran cantidad de problemas ocasionados por representantes de la Lista 10, por ejemplo: intentaron impedir que actúen nuestros fiscales y pusieron presidentes de mesa truchos que querían evitar que votemos. Sin estas maniobras, la diferencia hubiera sido mayor aún.



Sergio García, Sec. Medio Amb.

Con el triunfo que cientos de compañeros festejamos en un acto la noche del escrutinio, Carlos Chile (MTL) es el nuevo Secretario General. Lo acompañan como Adjuntos Pablo Spataro (ATE) y Julio Macera (AAPM). Desde la Corriente Sindical del MST tendremos la responsabilidad de integrar la dirección de la CTA Capital a través de la Secretaría de Condiciones de Medio Ambiente de Trabajo a cargo de Sergio García, Coordinador de nuestra corriente sindical. En la directiva de la Capital también estará Carolina Dome (AGD-UBA). Y junto a nosotros los candidatos electos Andrea Santapaola (UTE), Eduardo Montenegro (FOETRA), Juan Valle (ATE) y Fernando Villoslada.

Estos compañeros, junto a numerosos integrantes de nuestra corriente sindical que participan en ATE, UTE, FOETRA, AGD, Ademys, Bancarios, AEJBA y en nuestro movimiento de desocupados, seremos parte de los nuevos desafíos y peleas que tiene la CTA-Capital. Colaborando estrechamente también, con los compañeros de UCRA y del nuevo gremio de Vigiladores. Y poniendo nuestra nueva ubicación a disposición de la lucha del Subte y de otros sectores y compañeros que necesiten nuestro apoyo. Las próximas semanas, un plenario de la Corriente Sindical del MST-Capital, dará inicio a la organización de estas tareas.

Compañeros de nuestra corriente electos a la Mesa nacional



Guillermo Pacagnini. Secretario General Adjunto de CICOP. Secretario de Prensa de FeSProSa. Coordinador de la Corriente Sindical del MST

María Damasseno
Ex presidente de la FUBA
Delegada del SUTEBBA



Francisco Torres
Congresal Nacional
Coord. Alter. Doc.



Hicimos una gran elección, pese al intento de fraude y a pretender volcar el padrón clientelar del gobierno K y los intendentes del PJ. En eso jugó un triste papel Sabbatella y su partido, yendo personalmente a votar, pechando para cambiar padrones en los distritos y llevando a que voten los munici-

pales de Morón.

El aparato oficial fue derrotado en su intento de movilizar y hacer "la" diferencia esperada. Al contrario, los 34.556 votos aportados por la Lista 1, contra los 41.436 de la 10, fueron claves para el triunfo nacional.

En docentes se evidenció el fraude en CTERA ya que los miles que supuestamente habían votado a la Celeste 20 días antes, no aparecieron "votando" en la CTA al haber mayor fiscalización. Hay casos eskandalosos como los de Salta, donde sus votos bajan de 2.481 en CTERA a sólo 253

en la CTA. En Corrientes, de 2.266 caen a 457; Entre Ríos, de 3.368 a 1.424 o en San Juan, de 4.314 a 755 en la CTA.

Desde Alternativa Docente junto a otros integrantes de la Lila en CTERA como la CCC aportamos al triunfo de la 1 en las escuelas. Igual que de otros sectores de nuestra Corriente. Recibiendo el reconocimiento de todos al ponernos al frente de la campaña por la Lsta 1 en la zona norte. Logrando ingresar en minoría en la CTA de San Isidro con la candidatura de Silvio León. Dando una dura pelea en San Fer-

nando, donde obtenemos congresales, igual que en Pilar, Escobar, Gral. Sarmiento, Vicente López, San Isidro o Tigre.

Haciendo muy buenas elecciones en la CTA de Lanús donde quedamos a escasos 200 votos de ganar o en Avellaneda a solo 95. Resaltando a nuestros congresales electos en esos distritos, Fernando Sacarelo y Mariano Rosa. Batallando también en Fcio. Varela y Alte. Brown, mientras en Echeverría-Ezeiza se suspendió la elección con Mónica Sulle de candidata a Mesa Ejecutiva.

En La Matanza sumamos varios compañeros como Marcela Leiva, contribuyendo al triunfo en el Hospital del km 32 Eva Perón y al parejo resultado en el Paroissien. Lo mismo en la CTA de Moreno-Merlo donde logramos congresales y la CTA de Morón-Ituzaingó-Hurlingham. Además de ser parte de las Ejecutivas y teniendo candidatos a Congresal en la CTA de Olavarría, de Azul o Pergamino. Entre otros municipios que se destacan en estas páginas al ganar en sus regionales, aportando todos a la victoria de la lista 1 en el país.

Quilmes y Berazategui: rotunda victoria



Olga Villarreal
Mesa Ejecutiva
Quilmes



Stella Flores
Sec. Formación
Berazategui

Con una rotunda victoria por el 69% de los votos, sumando 1.782 para la lista 1 sobre los escasos 705 de la lista 10 (27%), los docentes, estatales y otros afiliados a la CTA en Quilmes le dijimos basta a Yasky y su política conciliadora con los Kirchner. Mientras la lista 4 del PTS sumó 117, el PO apenas 113 votos y la 5, sólo 75.

A esta cruzada se sumaron nuevos compañeros docentes que caminaron junto a los dirigentes de la zona, gran parte de las escuelas de Quilmes, Varela y Berazategui. Con la fuerza y la convicción de que todos estábamos siendo protagonistas de un cambio, de algo nuevo: de una CTA que esté a la altura de las necesidades de los trabajadores.

Frente al planteo de los docentes por la reapertura salarial

o mayor presupuesto y la preocupación de los auxiliares por la reducción de los cupos de comedores o la falta de cargos, nuestros compañeros respondían que debíamos dotarnos de una CTA que luche por ello y no se subordine al gobierno. Bregando por la unidad de docentes y auxiliares, algo muy demandado por los compañeros, además de poder decidir democráticamente las medidas para triunfar.

El resultado se vio en las urnas. Nuestros cargos en la CTA de Quilmes con Olga Villarreal en la Mesa Ejecutiva junto a Carlos Duarte como Congresal; y en la CTA Berazategui con Stella Flores como Secretaria de Formación y Olga Molina en la Mesa Ejecutiva, están al servicio de esos objetivos.

San Martín-Tres de Febrero: le ganamos a Yasky y Alonso

Orlando Restivo, Secretario de Comunicación y **Cristina Temperley** Comisión Ejecutiva



El triunfo de la Lista 1 en San Martín - Tres de Febrero fue 1.400 contra 1.077 de la Lista 10. Esto no fue casualidad. La pluralidad y el respeto por las 15 organizaciones que formaron la lista, los plenarios democráticos y la decisión de salir a defender nuestros votos con más de 200 fiscales, fueron factores decisivos para ganar. Pablo Abramovich (Judiciales) encabezó la lista (enfrentándose a la vieja conducción de AJB enrolada con Yaski) que venció a la del "pelado" Alonso que fue rechazada por los de su propio gremio, SUTEBA, con una bajísima participación do-

cente en la votación y con muchos votos para la 1.

La elección en los hospitales fue clave. En los 5 que hubo mesas (Eva Perón, Belgrano, Boccalandro, Fleming y Carrillo) los votos para la 1 fueron ampliamente mayoritarios. La gran concurrencia de los auxiliares docentes de ATE tanto de San Martín como de 3 de Febrero consolidó estos resultados. Y el apoyo de ATE San Martín y Tres de Febrero junto a la actividad desplegada por los movimientos territoriales como la OLP y otros. Nuestra Corriente participó sin vacilaciones de este proceso local al igual que en el nivel nacional.

Tengo el honor de ser parte de esta nueva Comisión Ejecutiva junto a la compañera Cristina Temperley (SUTEBA), al compañero docente Omar "Lito" Cabrera; y a los congresales Guillermo Pacagnini (CICOP) y Luis Ferreyra (ATE Tres de Febrero). Acompañados por la dura militancia de los compañeros del "MST Teresa Vive", la OLP, el MTL, Barrios de Pie, 8 de mayo y CTD, junto a la lista "Lila" de CTERA, a la Violeta, organismos de DDHH, etc. El resultado es importante para fortalecer una central de trabajadores autónoma, independiente del gobierno y de los patrones también en nuestro distrito. El clientelismo K de Curto (Tres de Febrero) e Ivoskus (San Martín) no pudieron contra el esfuerzo militante de los compañeros de la 1. Adelante, ¡vamos por más!

La Plata-Ensenada y Berisso: contundente triunfo

Guillermo García Sec. de Interior La Plata, Ensenada



La seguridad que ganaríamos tras recorrer oficinas, hospitales, escuelas o el Astillero, se transformó en alegría el 23. Borrando el cansancio en los más de 700 compañer@s que protagonizamos esa importante jornada. En la CTA La Plata-Ensenada ganamos con el 63%, una paliza a la 10 de Yasky-Baradel. De nada valieron el vuelco de aparatos como el del Intendente Secco en Ensenada. También fue importante la diferencia en Berisso.

Conquistando la Secretaría de Interior que integraré en La Plata junto a Patricia Ríos como vocal. En la CTA Berisso, Eduardo Santander integrará la Mesa Ejecutiva y Deborah Fernández será congresal, además de otros candidatos del MST. Fue un voto de lucha que nos llena de responsabilidad. La mayoría de los gremios de la CTA tenemos de patrón al

gobierno provincial y unificar la lucha está a la orden del día.

En las 36 mesas donde votamos auxiliares y docentes, la Lista 1 logró el 48,3% de los votos contra el 30% de la 10, mientras las 3 listas de la izquierda sectaria reúnen juntas sólo un 20%. Considerando la elección de CTERA, la Celeste pierde más de 100 votos. Es que ahora los nombres de Yasky-Baradel, entregadores seriales de nuestra lucha, estaban claramente identificados. El PO sigue su retroceso con 124 votos, el 13%.

La mayoría de la Lila que formamos la Lista 1, junto a compañeras auxiliares, sacamos 169 votos más en relación a CTERA. Esto, pese al actual abstencionismo de El Bondi. Es el resultado de recorrer escuelas con l@s auxiliares, expresando la unidad que necesitamos.

FATE: cambiar el rumbo para que no vuelva Waseijko

Claudio Mora, electricista del turno rojo y candidato a Sec. de Org. - San Fernando



La Junta Electoral de San Fernando puso todas las trabas posibles para evitar que se vote adentro de la fábrica, en acuerdo con Yasky y Waseijko. Nosotros denunciarnos la maniobra y sacamos un volante que repartimos en los 4 turnos titulado "Que se vote en la fábrica". Y ganamos la pelea ya que hubo 8 urnas dentro de la planta. Pero las maniobras siguieron, por eso se empeñaron en retrasar la llegada de las urnas hasta las 5.50 hs, impidiendo que voten la gran mayoría de los compañeros del turno rojo, que estaban de noche y salían a las 6 de la mañana. Además, el padrón que tenía cada mesa estaba confeccionado sin orden alfabético y esto causó confusión.

El resultado de la elección fue el siguiente: la Lista 5 (MAS), encabezada por com-

pañeros de FATE sacó 190 votos. La lista 10 de Yasky y Waseijko sacó 137. La Lista 1, que tuve el honor de representar, integrada por la agrupación Germán Abdala, la Corriente Sindical del MST, la CCC y otras muchas agrupaciones, sacamos 56 votos. La Lista 3 (PO) sacó 4 votos y la Lista 4 (PTS) sacó 7.

Queremos destacar los votos a la Lista 1, como el apoyo a un cambio para construir algo amplio y unitario, que represente la democracia sindical para la lucha, algo distinto de Waseijko y también del sectarismo.

Agradecemos a los votantes, la colaboración de nuestros 8 fiscales, de la Seccional San Fernando del SUTNA y al delegado de Talones, Marcelo Gallardo por su apoyo y aporte en campaña y sobre todo el

día de la elección (él fue a buscar las urnas desde FATE a la madrugada y enfrentó las maniobras de la Junta Electoral) y a todos los compañeros que nos ayudaron con la campaña dentro de fábrica de forma anónima y valiosísima.

Habiendo triunfado la Lista 1 a nivel nacional, habiendo desplazado a Yaski-Waseijko de la conducción de la CTA, en FATE triunfamos todos y a partir de este logro llamamos a construir con todos los compañeros esto nuevo que representó la Lista 1.

Organicemos entre todos las acciones para que no vuelva Waseijko y construyamos esta alternativa para seguir ganando.



SUBTE: Inscripción sindical en puerta

Por el reconocimiento del Nuevo Sindicato

El fallo de la Cámara es un duro golpe a la UTA y al gobierno. Y otra vez, el Ministro Tomada queda entre la espada y la pared.

Carolina Dome

Un fallo de la Cámara Nacional de Apelaciones del Trabajo, a cargo del Juez Álvaro E. Balestrini, afirma en la sentencia definitiva N° 11.737/10, hacer lugar al pedido de inscripción sindical y ordenar al Ministerio de Trabajo la simple inscripción gremial de la Asociación Gremial de Trabajadores de Subterráneo y Premetro.

Un tiempo después de que se dieran a conocer 3 fallos de cámaras federales que dictaminaron, que según lo previsto por la ley 23.551, corresponde ordenar la simple inscripción gremial de la AGTSyP; el Ministerio de Trabajo continuó con su negativa a tomar determinación alguna.

Los trabajadores del subte agrupados en el nuevo gremio solicitaron su simple inscripción gremial en el Registro de Asociaciones Sindicales, con carácter de "primer grado" y para agrupar a los trabajadores que presten servicios en relación de

dependencia y a los jubilados que, al momento de obtener el beneficio previsional, se encontraran afiliados. Correspondía a la Autoridad Administrativa del Ministerio disponer la inscripción en el plazo de 90 días que, en el mejor de los supuestos, debería haberse computado desde el 28/11/08, cuando el Subte la solicitó. No le corresponde al Ministerio de Trabajo conceder o denegar una inscripción, ya que se trata de un trámite que debe ser simplemente registrado.

Los trabajadores se encontraron ante una negativa insólita que puso en evidencia la trezna que enreda a los agentes del gobierno K con la burocracia sindical encabezada por Moyano y afines. A tal punto, que el propio Ministerio insistió en contar con la presencia de la UTA para las tratativas del trámite en cuestión. Al respecto, este importante fallo logrado señala que "Es indispensable aclarar que la demandante sólo pretende su inscripción y que no subyace una controversia de personería gremial, ni una disputa de mayor representación que justifique citar a la Unión Tranviaria Automotor". El

fallo agrega que "No existe motivo para negar la inscripción". Y como los trabajadores eso lo entendieron más que bien, no hicieron menos que organizarse. Los paros, levantas de molinetes y demás acciones colectivas no se hicieron esperar. Así es como llegaron a lograr la firma de un acta que se convirtió en un hecho histórico: los 82 delegados de base, electos democráticamente, gozan de tutela gremial por dos años, además de poder participar en negociaciones ante los reclamos.

El paso lógico esperable era la inscripción Sindical, tal como se la reclama en términos legales. Recordemos además el carácter supralegal de numerosos Convenios Internacionales, tales como el N° 87 de la OIT, que establece que los trabajadores, sin ninguna distinción y sin autorización previa, tienen el derecho de constituir las organizaciones que estimen convenientes y que las autoridades públicas deben abstenerse de toda intervención que tienda a evitar o entorpecer su ejercicio legal.

El fallo comenta que el artículo 8 del Pacto Internacional de Dere-

chos Económicos y culturales vedó a los Estados obstaculizar el derecho a la creación y funcionamiento de los sindicatos, y es insoslayable lo previsto en el artículo 14 bis

de la Constitución Nacional que garantiza la organización sindical libre y democrática sin condicionamientos para su registración. Por eso el famoso fallo ATE reclama inconstitucional al art 43 de la ley de asociaciones sindicales. Y por eso, creemos que la solución de fondo para estas conflictivas es luchar por un nuevo modelos sindical que bregue por la independencia del estado respecto de los gremios y les de a los trabajadores los derechos autonómicos necesarios para su organización independiente.

En opinión de la compañera abogada de la ASGTSP, Raquel Coronel, el Ministerio "Ya no lo puede apelar mas. Los recursos



ordinarios empleados por el Ministerio no son pertinentes para esta instancia. El único camino posible es elevar a la Corte Suprema de Justicia vía un recurso extraordinario. Por su parte, la Corte puede o no otorgarlo, pero sea como sea, el Ministerio debe cumplir la sentencia, pues ya no puede seguir violando la ley."

Este fallo significa una gran conquista de la lucha de los trabajadores del subte por el derecho a fundar con libertad la organización sindical que eligieron como propia, con la forma que consideraron eficaz para la defensa de sus derechos. Ahora más que nunca apoyemos al subte, y exijamos que se cumpla con la sentencia.

Para reabrir Paraná Metal

Estatización y control obrero

Los trabajadores ya llevan más de 25 días en la ruta, soportando la lluvia el cansancio y las necesidades económicas que ya se empiezan a sentir. Cristóbal López, el empresario kirchnerista dueño de la empresa insiste con el despido de 600 compañeros y juega con el desgaste para derrotar la huelga. Pero sin dudas el peor papel en esta historia lo juega el ministro Tomada y el gobierno K, que sólo intenta garantizarle a su empresario amigo más ganancias.

Después de varios días de negociaciones la patronal se volvió a presentar en audiencia en el Ministerio de Trabajo, el ministro les ofreció a los compañeros un "acuerdo": suspensiones rotativas, retiros voluntarios, salarios reducidos, en definitiva más esfuerzo para los trabajadores y más ganancias para López. En el colmo del cinismo, fue el mismo López quien no se presentó a firmar el acuerdo generando la reacción de los trabajadores que cortaron totalmente la autopista y comenzaron a discutir la profundización de las medidas. El sábado pasado, con el acompañamiento de distintas organizaciones, marcharon sobre el casino de Rosario, propiedad del mismo López, y durante algunas horas bloquearon la entrada. Hay mucha molestia en los compañeros, mucha incertidumbre y esperan con la autopista cortada una nueva



Trabajadores de Paraná Metal

audiencia el martes 28.

El gobierno de Kristina puede destrabar este conflicto, invirtiendo una pequeña parte de lo que le regaló a General Motors en el 2008, podría poner a funcionar la planta modernizándola y garantizando el empleo de todos los compañeros. Los trabajadores podrían controlar la producción, son los más preparados para esto y ya hicieron la experiencia con muchos patrones que lo único que perseguían eran las ganancias. La estatización de PM bajo control de sus trabajadores sería la mejor salida. Junto con esto el gobierno tiene la obligación de garantizar que la producción de la planta pueda ser vendida a las

distintas terminales automotrices que funcionan en el país, que están teniendo récords de producción y no compran ni un cuarto de las piezas en la producción local.

Es necesaria una amplia unidad de todos los sectores en esa pelea, por eso estamos impulsando una multisectorial para este miércoles 29, para discutir con todos los compañeros qué medidas tomar en apoyo a los trabajadores de PM, Impulsando un nuevo paro nacional y regional de la CTA para imponerle al gobierno la mejor salida al conflicto.

La reciente victoria a nivel nacional de la Lista 1 "Germán Abdala" en las elecciones de la CTA debe estar al servicio de tonificar esta lucha.

Tribunales Región 1 (La Plata)

"Renuncio cumpliendo un mandato"

Reproducimos parte de la nota de renuncia al cargo de Representante Docente al Tribunal de Clasificación de la Región N°1 (La Plata, Berisso, Ensenada, Brandsen, Magdalena, Punta Indio) de Esther Vignoli, compañera de Alternativa Docente y la Lista 1 de CTA. Todo un ejemplo de cumplimiento de los mandatos y compromisos asumidos ante las organizaciones y los docentes que la votaron. Lamentamos que el compañero electo por la agrupación el "Colectivo de Trabajadores de la Educación", Ricardo Damia, aún no haya presentado su renuncia de acuerdo a los compromisos asumidos. Y los llamamos a que la concreten.

Al Director Provincial de Tribunales de Clasificación

"Me dirijo a Ud. con el objeto de informarle que hago efectiva mi renuncia al cargo de Representante Docente Electa Permanente del Tribunal Descentralizado N° 1. El motivo, si bien es de previo y de público conocimiento, estimo imprescindible reiterarlo. Mi renuncia se funda en el compromiso asumido en el momento de postulación de los candidatos de la Lista 10: la rotación de los candidatos Permanentes para garantizar la pluralidad de la representación, para

desarrollar y profundizar la construcción colectiva y democrática de la Institución y esencialmente, para que los beneficios salariales que otorga dicho cargo, no se transformen en la base material de la asimilación por parte de las políticas oficiales y contribuya al olvido de la defensa de los intereses docentes, como ocurre y ha ocurrido en diversos niveles.

Mi renuncia al cargo no es la renuncia a continuar en la defensa de la Escuela Pública, Estatal, Gratuita y Laica y las condiciones laborales de los que estamos en ella. Todo lo contrario, regreso a mis anteriores tareas docentes con más experiencia y conocimiento.

Expreso mi reconocimiento y gratitud a todo el personal del Tribunal Descentralizado N° 1 con los que he compartido 17 meses de trabajo, quedo a disposición de todos los docentes personal y profesional con la educación, bien social y público."



Esther Vignoli.

¿Qué es vida?



Pablo Vasco

Los conceptos de *vida* y de cuándo comienza fueron, son y serán muy diversos. No sólo cambian a través de la historia, sino también según las diferentes concepciones religiosas, científicas, filosóficas o políticas. Es decir, son términos siempre relativos a desde qué postura ideológica se planteen. Por eso no hay una definición única y fija, sino múltiples y variables.

La biología, por ejemplo, suele definir *vida* como el tiempo entre el nacimiento y la muerte de un ser orgánico.

Para las religiones como el cristianismo, el judaísmo y el islamismo *vida* es la unión de cuerpo (mortal) y alma (eterna). Para el budismo no hay alma, sino reencarnación permanente. Las cúpulas católica y evangélica condenan el aborto; los protestantes son más tolerantes. En el Islam, las corrientes jurídicas fundamentalistas lo prohíben, otras lo permiten hasta los 40 días y otra hasta los cuatro meses.

Para la medicina hay distintas interpretaciones sobre el momento en que empieza la *vida humana*. Una es cuando el espermatozoide se une al óvulo y forman el huevo (fecundación o concepción). Otra es cuando ese huevo se implanta en el útero (anidación). Otra es cuando se forman el corazón y demás órganos, a las ocho semanas. Desde ya esto no es un "bebé" ni un "niño por nacer", como mienten algunos sectores

religiosos y políticos retrógrados que niegan el derecho al aborto, sino que hasta los dos meses es un embrión y luego un feto.

El Colegio de Bioética de México, por ejemplo, sostiene que *"el embrión de 12 semanas no es un individuo biológico, ni mucho menos una persona: carece de vida independiente, ya que es totalmente inviable fuera del útero. El desarrollo del cerebro está apenas en sus etapas iniciales y no se han establecido las conexiones nerviosas que caracterizan al ser humano. El embrión, por tanto, no experimenta dolor ni ninguna otra percepción sensorial."*

La mayoría de los países que legalizaron el aborto ponen como tope los tres meses, aunque algunos lo extienden más.

Finalmente, otra postura científica considera que realmente hay *vida humana* a las 26 semanas de gestación (seis meses), cuando se cierra el tubo neural que forma el cerebro y recién entonces el feto puede ser viable fuera del útero materno.

Desde el punto de vista legal, sólo es *persona* como sujeto real de derechos cuando nace, se corta el cordón umbilical y está separado de la madre.

La Constitución nacional incorporó desde 1994 el Pacto de San José de Costa Rica, que en su artículo 4º inciso 1 señala: *"Toda persona tiene derecho a que se respete su vida. Este derecho estará protegido por la ley y, en general, a partir del momento de la concepción."*

Aun sin compartir que se define *vida* desde la concepción, y como además ningún derecho es absoluto, incluso el que por ahora se impida el aborto *en general* no debería excluir que se permita, *en particular*, para todas aquellas mujeres que lo necesitan.

Ahora más que nunca



Vilma Ripoll

La aprobación de la ley de matrimonio igualitario demostró que la sociedad argentina está madura para avanzar de una vez por todas en la legalización de uno de nuestros derechos más postergados como mujeres: el derecho al aborto.

Esto lo confirmó la encuesta nacional que en marzo de este año hizo la consultora Ibarómetro. El 58.5% de la población está a favor del derecho de la mujer a interrumpir su embarazo, mientras que un 30% se opone y otro 11.5% no tiene posición tomada. A su vez, del 70% en la zona metropolitana al 50% en el interior, en promedio a nivel país el 57% coincide en no penalizar a la mujer que se hizo un aborto.

El aborto en el mundo

- A nivel mundial hay 210 millones de embarazos por año. De ellos, entre 40 a 50 millones terminan en abortos. Por aborto inseguro mueren unas 70.000 mujeres por año.

- El 62% de la población mundial vive en países donde el aborto es legal sin restricciones o con amplios criterios socio-económicos. Allí no sólo bajó a casi cero la cifra de muertes maternas sino también la de abortos.

- En Francia, que legalizó el aborto en 1975, la cantidad bajó más de 30% en 20 años. En Italia bajó un 50% en el mismo lapso. En España, bajó de 200 mil a 80 mil casos al año.

Tres herramientas imprescindibles



Desde el 2002 rige la Ley 25.673 Programa Nacional de Salud Sexual y Procreación. Pero no se aplica en todo el país, porque varias provincias no adhieren o no ponen presupuesto. Y donde se aplica, los anticonceptivos no llegan en fecha y cantidad a las salidas u hospitales, o no hay variedad para disponer los más adecuados a cada mujer, y tampoco hay seguimiento sanitario.

A su vez, desde el 2006 existe la Ley 26.150 Programa Nacional de Educación Sexual Integral. Incluso hay modernos instructivos de algunos Ministerios de Educación, pero tampoco se aplican. En algunos distritos se hace apenas un taller escolar por año y en otros nada. Ni hablar del Noroeste, donde en las escuelas públicas se reza y se enseña religión...

Y el aborto, desde ya, sigue penalizado u obstaculizado hasta para los casos que se supone no punibles¹. El Ministerio de Salud de la Nación tiene en su web una moderna guía técnica para el procedimiento en esos casos, pero por orden de Cristina Kirchner, que se

opone al derecho al aborto, no se aplica en los hospitales.

En resumen, si no hay verdadera educación sexual ni salud reproductiva para prevenir y el aborto continúa prohibido, se provoca una enormidad de embarazos forzados. Entre las adolescentes, también la falta de perspectivas de estudio o trabajo empuja al aumento de los embarazos como único proyecto de vida².

Para prevenir el embarazo no deseado hace falta educación sexual para decidir y anticonceptivos para no abortar. Pero si aun así ese embarazo se produce y la mujer no puede o no quiere llevarlo adelante, tiene que haber derecho al aborto legal, seguro y gratuito para no morir. Y es el Estado el que debe garantizar esos tres derechos básicos.

Cuatro razones para el aborto legal



- Es una cuestión de derechos democráticos. Somos cada mujer, como personas, las que debemos tener el pleno derecho a decidir

Diversidad sexual y ley de identidad de género



La charla en Comodoro.

la Universidad Nacional de la Patagonia, en Comodoro Rivadavia, cuyo Centro de Estudiantes de Humanidades dirigen compañeros de nuestra JS. Pablo Vasco presentó el libro, y Daniela Andrade y Merina Tapia, de ATTTA Chubut, expusieron sobre las leyes de identidad y de adecuación sexual. El miércoles 15 hicimos otra presentación en Trelew, en el Ateneo Ángel Bel.

Asimismo el viernes 24, en la Facultad de Psicología de la UBA, se realizó otro panel con Claudia Pía Baudracco, de ATTTA y la Federación LGBT; Carla Morales Ríos, activista trans en Libre Diversidad, y Vasco, del MST. Con mucha participación del público, el debate lo condujo Maxi Zwenger. El jueves 7 haremos otra presentación del libro en la Universidad Nacional de La Matanza.

Desde el Frente de Género y Diversidad Sexual del MST proseguimos las actividades de presentación del libro *Diversidad sexual y cambio social - Una visión marxista*, junto con el impulso a la ley de identidad de género para las compañeras trans.

El pasado martes 14 tuvo lugar una exitosa charla-debate en

Capitalismo = explotación + opresión a la mujer

La salida es el socialismo

En el mundo actual, 1.500 millones de personas viven con menos de un dólar por día. La mayoría son mujeres. Es que el sistema capitalista descarga la crisis sobre las familias trabajadoras, aumentando la pobreza y la explotación e incorporando al trabajo a las mujeres porque nos precarizan más.

Lo mismo en nuestro país, donde un tercio de las familias hoy nos tienen a las mujeres como jefas de hogar. Si trabajamos afuera, hay más mujeres en negro y con sueldos menores. Y no tenemos guarderías en los lugares de trabajo y estudio. Tampoco tenemos igual representatividad sindical ni política, aunque nos gobierne una presidente mujer. Al igual que Carrió y Michetti, Cristina defiende este sistema. Y la lista de

problemas incluye el alarmante aumento de la violencia familiar, femicidios, violaciones, redes de trata y prostitución...

Pero ante esta feminización de la pobreza, la violencia y la desigualdad, la respuesta de las mujeres ha sido ejemplar. Somos protagonistas en todas las grandes luchas del país, como lo demuestran las docentes, las médicas y enfermeras autoconvocadas, las estudiantes, las desocupadas y toda nuestra participación cultural, social y política.

En el camino de movilizarnos por nuestros derechos de género y como trabajadoras, las mujeres hemos conseguido muchos logros. Sin embargo, en tanto se mantenga el capitalismo, las causas de fondo de nuestra doble opresión y explotación no van a

desaparecer. Es este sistema patriarcal y explotador el que no nos reconoce la igualdad real ni el trabajo doméstico, por el cual el hombre puede ir al otro día a trabajar así como los hijos lo harán mañana. Y es el capitalismo el que genera la desigualdad social, la marginalidad y la descomposición social que provocan una violencia creciente.

Las socialistas del MST estamos convencidas de que la salida para terminar con toda esta injusticia es luchar, junto a los trabajadores, por un cambio social, económico y político de fondo. Por una Argentina nueva y distinta, realmente democrática, liberada del imperialismo y el capitalismo, en el camino de una sociedad socialista en donde no haya explotación ni opresión.

L.A.

derecho al aborto

libremente qué hacemos con nuestros cuerpos, si queremos y si podemos tener hijos o no, cuántos y cuándo, sin ingerencia de ninguna institución política, religiosa, judicial o sanitaria ni de nadie más que nosotras mismas en base a nuestra propia conciencia.

- Es una cuestión de salud pública. En el país hay entre 460.000 a 600.000 abortos por año, número comparable a los 700.000 partos. En promedio, hay un aborto por minuto y cada mujer se hace dos abortos en su vida. El aborto séptico o infectado es la primera causa de muerte materna: mueren casi dos mujeres por día, unas 500 al año por abortar en condiciones inseguras e insalubres. Además, miles quedan con secuelas y complicaciones.

- Es una cuestión de justicia social. Frente a la hipocresía de este sistema capitalista y patriarcal, que permite clínicas privadas que negocian haciendo abortos seguros a las mujeres que pueden pagarlo, las mujeres de los sectores populares terminan haciéndolo en situaciones que implican riesgo para su vida.

- Es también una cuestión de derechos humanos. La Organización Mundial de la Salud (OMS) considera que los derechos sexuales y reproductivos son parte integrante e indivisible de los derechos básicos de las mujeres, que



por otra parte somos el 52% de la población, o sea la mayoría de la sociedad.

Basta, entonces, de seguir escondiendo el tema del aborto debajo de esta alfombra de clandestinidad, hipocresía y penalización contra las mujeres. Vayamos por lo que es nuestro y que el Estado nos adeuda hace rato: el derecho al aborto legal, seguro y gratuito. ¡Podemos ganar esta pelea!

1. Peligro para la vida o la salud de la mujer y violación o atentado al pudor sobre mujer idiota o demente. No incluye los casos de violación o abuso sexual en general, que además en su mayoría son intrafamiliares.

2. Por año hay 105.000 nacimientos de madres adolescentes de 10 a 19 años, 3.000 de ellos de madres de 10 a 14 años.

CHARLAS CON VILMA

Vilma Ripoll viene realizando charlas en distintas zonas. Se hicieron en: barrio Ricardo Rojas (Gral. Pacheco), Gerli (Avellaneda) y el barrio La Estrella (San Miguel). Para esta semana están convocadas otras dos:

- Viernes 1º, 18 hs - San Justo (La Matanza): Arieta 2568 (casi esq. Florencio Varela)

- Sábado 2, 17 hs - ATE Moreno (Piovano 3165). A las 21, cena con Vilma para recaudar fondos para viajar al Encuentro de Paraná. Tarjeta: \$ 35.

- Sábado 2, 21.30 hs - Gran fiesta con Música y Bandas: Av. Mitre nº 1727 - P. A. Avellaneda.

Entrada: \$ 5. Organiza: Comisión de Mujeres de la Reg. Sur.

Más seguro y más barato

Aborto con misoprostol



El misoprostol es un medicamento que se utiliza para prevenir y tratar úlceras gástricas, pero hace ya muchos años se descubrió que también tiene un efecto abortivo en embarazos no mayores a doce semanas. Es un método eficaz en la mayor parte de los casos, su costo es muy inferior al de un aborto quirúrgico, tiene muchas menos complicaciones y sólo requiere un mínimo control médico después del procedimiento. Por eso su uso es recomendado por la Organización Mundial de la Salud y se viene

extendiendo entre las mujeres de muchos países, incluido el nuestro.

Las Lesbianas y Feministas por la Descriminalización del Aborto informan sobre la utilización correcta y segura del misoprostol a través de su Línea Aborto, que funciona las 24 hs, llamando o enviando un SMS al número 011 (15) 6664-7070. Como ellas lo dicen en su página web: "No juzgamos las decisiones de las mujeres. No aconsejamos ni recomendamos. Brindamos información... Muchas mujeres no saben que este método existe. Las que saben, suelen obtener información confusa e incompleta. Según el Ministerio de Salud de la Nación, el 60% de las embarazadas argentinas no planificó su embarazo. Hace años, la principal causa de muerte de embarazadas en el país deriva de las prácticas abortivas inseguras. Estas muertes son evitables

poniendo información sobre aborto seguro en manos de las mujeres.

En un folleto, las compañeras agregan otro concepto: "Luchamos por legalizar el aborto para que todas las mujeres podamos abortar como más nos convenga: en el hospital, por obra social o en nuestra casa."

Nos parece correcto enmarcar el uso de esta herramienta válida que es el misoprostol en la pelea por el derecho al aborto. A su vez, por estar incluido en la lista de drogas básicas de la OMS y para no tener que depender de ningún laboratorio privado, como parte de esa lucha global por la legalización del aborto hay que exigir que el Estado tome a su cargo la producción del misoprostol a fin de garantizar el acceso al mismo en forma gratuita en los hospitales públicos de todo el país.

L. A.

El proyecto de ley

Este proyecto fue presentado por primera vez en la Cámara de Diputados en mayo de 2007. El kirchnerismo, que tenía mayoría en ambas cámaras y podía haberlo aprobado, fiel a la cúpula de la Iglesia lo cajoneó junto a otros que había sobre el mismo tema. En marzo pasado, la Campaña Nacional por el Derecho al Aborto Legal, Seguro y Gratuito -que integra numerosas organizaciones- lo volvió a presentar y ya lo firmaron unas 50 diputadas y diputados de varios bloques. Lleva el N° 0998-D-2010 y fue girado a tres comisiones: Legislación Penal, Salud Pública, y Familia y Mujer. Más allá de que sea discutible permitir la "objección de conciencia", es necesario redoblar la presión para que el proyecto comience a ser tratado cuanto antes.



Artículo 1º: Toda mujer tiene derecho a decidir la interrupción voluntaria de su embarazo durante las primeras doce semanas del proceso gestacional.

Artículo 2º: Toda mujer tiene derecho a acceder a la realización de la práctica del aborto en los servicios del sistema de salud, en las condiciones que determina la presente ley.

Artículo 3º: Fuera del plazo establecido en el art. 1º toda mujer tiene derecho a decidir la interrupción del embarazo en los siguientes casos:

- a) Si el embarazo fuera producto de una violación, acreditada con denuncia judicial o policial o formulada en un servicio de salud.
- b) Si estuviera en riesgo la salud o la vida de la mujer.
- c) Si existieran malformaciones fetales graves.

Artículo 4º: Previamente a la realización del aborto en los casos previstos en la presente ley, se requerirá el consentimiento informado de la mujer expresado por escrito.

Artículo 5º: Los servicios de salud del sistema público garantizarán el acceso gratuito a las prestaciones mencionadas en los arts. 1º y 3º y los de la seguridad social de salud y de los sistemas privados las incorporarán a sus coberturas en igualdad de condiciones con sus otras prestaciones. Asimismo deberán garantizar en forma permanente las prestaciones enunciadas en la presente ley, incluyendo el personal de salud, instalaciones e insumos requeridos.

Artículo 6º: Aquellos médicos/as y demás personal de salud que manifiesten objeción de conciencia para intervenir en los actos médicos a que hace referencia esta ley, deberán hacerlo saber a las autoridades de los establecimientos a los que pertenezcan dentro del plazo de treinta días corridos contados a partir de la promulgación de la presente ley. Quienes ingresen posteriormente podrán manifestar su objeción de conciencia en el momento en que comiencen a prestar servicio. Los/as profesionales que no hayan expresado objeción en los términos establecidos no podrán negarse a efectuar las intervenciones. En todos los casos la autoridad responsable del servicio de salud deberá garantizar la realización de la práctica.

Artículo 7º: Las prácticas profesionales establecidas en la presente ley se efectivizarán sin ninguna autorización judicial previa.

Artículo 8º: En caso de que la interrupción del embarazo deba practicarse a una mujer de menos de 14 años se requerirá el asentimiento de al menos uno de sus representantes legales, o en su ausencia o inexistencia de su guardador de hecho. En todos los casos la niña deberá ser oída y frente a cualquier otro interés se considerará primordial la satisfacción del interés superior de la niña en el pleno goce de sus derechos y garantías consagrados en la Convención Internacional de los Derechos del Niño (Ley 23.849).

Artículo 9º: Si se tratara de una mujer declarada incapaz en juicio se requerirá el consentimiento informado de su representante legal.

Artículo 10º: Derógase el art. 85 inc. 2 del Código Penal de la Nación.

Artículo 11º: Deróganse los arts. 86 y 88 del Código Penal de la Nación.

Artículo 12º: De forma.

Kraft

Parazo de 48 hs. para luchar por nuestras vidas

La muerte de la compañera Marcela Ortega hizo que los trabajadores tuvieramos que tomar medidas de fuerza porque ni a la empresa, ni al sindicato, ni al Ministerio les importa nuestra salud.

Trabajador de Kraft

El martes 14 de setiembre ocurrió un hecho trágico en la fábrica. Mientras en la planta transcurrían los sucesos habituales, nos enterábamos que en el departamento médico fallecía la compañera Marcela Ortega, empleada del sector administrativo. Tenía solo 32 años y tres hijos chiquitos. Nos empezamos a preguntar ¿Qué pasó con Marcela? Se comunicó después de lo ocurrido, que la compañera había ido por lo menos dos veces al departamento médico, porque se sentía mal, pero en vez de tratar

de saber que era lo que le estaba pasando, como sucede siempre en Kraft, se le dio una "pastilla" y se la mandó de nuevo a trabajar. No hicieron nada por ella, más que mandarla a "producir".

Desde nuestro sector poco se pudo saber en ese momento, pero con el correr de las horas y ya cerca del cambio de turno, se confirmó la triste y trágica noticia de la muerte de la compañera. En esas circunstancias es que todo el turno noche decide hacer un paro por tiempo indeterminado, para pedir por la salud de todos los que trabajamos en Kraft y para que esta horrible situación no vuelva a repetirse.

A través de una carta en la que

nos llaman "estimados colegas", la empresa nos explicó que la muerte de Marcela fue una "fatalidad", una "desgracia", y "que a pesar de los esfuerzos y la tecnología de terapia intensiva utilizada, Marcela no pudo recuperarse y falleció". Pero la empresa no dice nada de los ritmos negros de trabajo que tenemos ni de cómo los líderes nos aprietan todos los días. Por eso respondimos con un paro contundente.

En un primer momento el paro fue avalado tanto por el sindicato como por la comisión interna, pero como siempre, y después de casi 48 hs. de reclamos, el sindicato nos traicionó y apareció en el sector de Amasado con la

copia de un acta que firmaron, sin consultar a nadie, en el Ministerio de Trabajo. Allí se decidía entrar en Conciliación Obligatoria para "que el Ministerio realice una supuesta evaluación y después tomar las medidas pertinentes". Nadie estaba de acuerdo con levantar el paro, pero como siempre el Sindicato llegó para infundir temor y decir "que sino acatábamos, íbamos a violar la ley". Porqué no hablaron de legalidad el año pasado, cuando la empresa se cansó de violar leyes y las conciliaciones del Ministerio.

Así fue como volvimos al trabajo, sin ninguna solución y traicionados de nuevo por el sindicato, y en esta ocasión también por la comisión interna, que en vez de

ponerse al frente para continuar las medidas hasta conseguir alguna solución, desapareció. El gran paro que hicimos sirvió para saber que tenemos nuestras fuerzas y para exigir que esto no vuelva a ocurrir nunca más. Y seguir luchando para que el departamento médico no pueda mandar a trabajar a los compañeros, para que se reconozcan los certificados de los médicos particulares y para que se reforme en forma completa el actual servicio médico de la empresa. Porque la muerte de Marcela lamentablemente confirmó que a nadie (empresa, sindicato y ministerio), le importa nuestra salud y mucho menos, nuestras vidas.

Juicio a los delegados de EMFER:

"Si tocan a Artigues se pudre todo"



Alfredo Luque,
Comisión Interna

El martes 21 fue la última audiencia del juicio que la patronal de EMFER lleva adelante contra Rafael Artigues de la comisión interna, y los compañeros Aquino y Vivas, delegado y ex delegado de la fábrica. Ese día desde las 10 hs., la solidaridad con los compañeros ocupó la entrada de los Tribunales de San Martín. Las banderas de la EMFER se unieron con las de la CTA San Martín, las de CICOP, las listas Violeta y Bordó de ferroviarios, la Lila de SUTEBA, las del Garrahan, el INTI, ATE y el MST.

El ruido de los bombos tocados por la delegación que vino de FATE acompañó la audiencia. La política de los abogados de la patronal fue dejar por fuera de la causa a los compañeros Aquino y Vivas, y cargar todas las fichas contra el Rafa Artigues, con el único objetivo de lograr el desafuero para poder echarlo. Los testigos que presentaron nuestros abogados los compañeros Enrique Papa y Raquel Coronel, volvieron a demostrar las mentiras de la empresa y sus abogados. El juzgado debe dictar sentencia en menos de 30 días. Y como dije cuando hablé en la puerta de Tribunales, decimos otra vez "que si fallan contra el Rafa y lo desafueran, prepárense para que todo EMFER

salga a la lucha, junto a los compañeros y organizaciones que nos acompañan".

Hay que estar alertas y no bajar la guardia. Con un profundo agradecimiento a los compañeros que nos acompañaron, al cuerpo de delegados de la 60, a los ferroviarios de la lista Violeta y la Bordó, a la CICOP, a la CTA de San Martín y sus Sec. Gral. Pablo Abramovich, a ATE San Martín y a la junta interna del INTI, a la junta interna del Garrahan, a los compañeros de Bosch, a los docentes de la Lila, a los de Cimientos, a los de Fate, a Vilma Ripoll y los compañeros del MST. A todos los comprometemos a volver y movilizarnos. Si quieren sancionar al Rafa, vamos a impedirlo.

Jornada por Julio López



Jorge Julio López, ex - detenido desaparecido, fue uno de los principales testigos en el juicio que permitió que Etchecolatz fuese a prisión con cadena perpetua. Desde hace 4

años, cuando se dictó la sentencia, López está desaparecido. Fue secuestrado para tratar de detener el juicio y posponer el dictamen. Desde entonces los organismos de derechos humanos y los partidos de izquierda vienen denunciando que a López lo secuestró el aparato de la policía bonaerense que está implicada en cuanto delito se comete y que sigue matando impunemente a los pibes en los barrios, reprimiendo las luchas y sirviendo al poder de turno al tiempo que desarrolla sus actividades mafiosas. Ni el gobierno K, ni el de Scioli han hecho nada para ayudar en la investigación y encontrar

a los responsables. Por el contrario defienden y mantienen a ese aparato represivo que les es útil contra el pueblo y la protesta de los obreros. Pero la gente sigue pidiendo justicia y exigiendo que se acabe la impunidad. Este 18 de setiembre fueron miles y miles en las calles del país los que se movilizaron, con marchas muy grandes en Capital Federal y en La Plata, donde por ejemplo más de 15.000 personas se volcaron a las calles denunciando la impunidad y la falta de respuestas por López, por Luciano Arruga y la política represiva y hambreadora del gobierno.

Los chicos y los padres



En la cabecera de la marcha estudiantil del 16 de Septiembre nos encontramos con los padres de los chicos asesinados por la policía, la mayoría en circunstancias aún no esclarecidas; como el caso de Rubén Carballo muerto luego de una brutal represión antes de un recital en la cancha de Vélez. Estos padres están lejos de decirle a los chicos que no se metan en problemas, que en casa van a estar más seguros. Ellos levantan

las banderas que sus hijos ya no pueden levantar. Confían plenamente en la lucha de los estudiantes y en la fuerza de los jóvenes que tarde o temprano acabarán con este poder corrupto que se roba el presupuesto de las escuelas, de los hospitales y banca a la policía brava que sigue matando chicos, y al poder judicial que no sabemos si es o se hace el incompetente. Adelante compañeros no están solos en esta lucha.

Libertad a Martino y los presos por luchar



Paso de los Libres, Corrientes, del 7 al 11 de octubre: Festival Internacional de las Culturas Latinoamérica Resiste II



Por una Cultura Alternativa. En defensa del Acuífero Guaraní. Ríos Libres (No represas, no pasteras). Preparando la Feria del Libro Internacional del 2011.

Se estará realizando la segunda edición del festival. Lo organizan la Asamblea de

Músicos y Artistas Libreños y la juventud de la Asamblea Ambiental Libreña. Libres es una ciudad con una gran pobreza y muchos problemas donde manda la política tradicional. Como muestra, en las elecciones del año pasado se enfrentaron dos primos: Ricardo y Arturo Colombi (como antes lo hacían los Romero Feris). Fue en ese momento que se empezó a escuchar otra voz: surgieron la cara de un Indio, un lema, Latinoamérica Resiste, y un nombre AMAL. Así el 12 de octubre ya no era sólo el "Día de la raza", sino también el día de la Resistencia. Y la "indiada" de los barrios proletarios copaba el anfiteatro con esa música de locos, "foránea", el Rock. Sin tronzar, en forma independiente. Después vinieron las acciones del 24 de marzo, del 2 de abril y el 1º de mayo homenajeando a los trabajadores. Los artistas ya no son los "vagos" o la "elite", son revolucionarios. Para saber más www.amalibres.blogspot.com.

Adiós Rober

El viernes 17/9, a los 84 años, falleció nuestro compañero Roberto Laganá, militante de Villa Crespo. Jubilado. Carpintero y matricero de la industria naval de profesión, artesano de la palabra y militante del socialismo desde su juventud en La Boca. Se sumó al partido en los '90. En las reuniones nunca faltaba su aporte internacionalista y su implacable deseo de insurrección

popular. Autor de por lo menos 7 libros de poesía y reconocido en el ámbito de la cultura popular independiente. Recordaremos su optimismo y eterna juventud, su solidaridad y su espíritu revolucionario. Próximamente invitaremos a todos al homenaje que le haremos en nuestro local, que desde ahora llevará su nombre. Querido Rober ¡HASTA EL SOCIALISMO SIEMPRE!



Chile: los 33 mineros atrapados por...

La sed de ganancia capitalista

No es la primera vez que el pueblo recibe con conmoción la noticia de un accidente minero. La historia de la minería está llena de páginas donde mueren trabajadores mineros.

Fabio Marucci

Una explotación frenética y criminal

La explotación capitalista de los minerales es tal vez una de las expresiones más salvajes de este sistema irracional. Según un estudio de la Universidad de Zaragoza, España, se habría agotado ya el 92% de las reservas de mercurio, el 79% de plata, el 75% de oro, el 75% de arsénico... En cuanto a los minerales más utilizados, la tasa de agotamiento del hierro sería del 28% y la del aluminio del 15%, en cambio la del cobre superaría el 50%. *"El oro está ahí, no se pierde y está muy bien controlado, pero otros minerales se están dispersando en forma de basura en vertederos o de contaminación, como ocurrió con el plomo que se utilizaba antes en la gasolina"*, especifica La ingeniera química Alicia Valero.

Que el oro esté "controlado" significa que son lingotes bien guardados en las principales reservas de los países imperialistas, el FMI y los principales trust, el resto es contaminación. A diferencia de la minera de San José que es a la usanza del socavar la tierra con galerías,

la nueva manera de explotar los yacimientos es a "cielo abierto" en donde se dinamita indiscriminadamente, se utilizan millones y millones de litros de agua poniendo en peligro la existencia de los glaciares y se utiliza arsénico como disolvente para separar el mineral de otras sustancias solubles. Esto se derrama en los flujos que ya llevan poca agua envenenando la tierra, los vertederos y cuencas poniendo en peligro toda la vida vegetal y animal.

Este atentado a la vida que es la explotación minera para satisfacer las necesidades de unos pocos burgueses y estados capitalistas necesita de participantes necesarios: los gobiernos capitalistas de la región. El gobierno de Menem en Argentina y el de Frei en Chile firmaron en 1997 un tratado que otorga una explotación sin control aduanero a la Barrick Gold de una extensión semejante a la de la provincia de Buenos Aires. Esta no deja prácticamente nada en el país (1,7% de



impuestos). Se llevan todo el oro, consumen toda el agua, envenenan. Todavía esto tiene el aval de los gobiernos provinciales cómplices y fundamentalmente del gobierno de los Kirchner.

No a la explotación capitalista

Esperamos que los compañeros mineros chilenos vean la luz del sol a salvo y a corto plazo. Hay que aprovechar la reacción popular expresada en todo el mundo, para luchar y movilizarse para que esto no se repita ni en Chile, ni en ningún lado. El gobierno chileno es el responsable por garantizar condiciones laborales seguras y hacer pagar sueldos acordes con la actividad y con una legislación

favorable a los intereses obreros y no de las multinacionales.

Como plantean nuestros compañeros del MST chileno *"Exigimos que la mina San José, junto a todos sus trabajadores, pasen a Codelco garantizando la continuidad de la explotación del yacimiento y la estabilidad laboral de sus trabajadores y que el Estado garantice el pago íntegro de los sueldos de todos ellos mientras dure la paralización de la mina por las obras de rescate de los mineros atrapados."*

Hay que exigir que se tomen todas las medidas de seguridad necesarias para salvaguardar la vida de los trabajadores y el cuidado del medio ambiente. Esta lucha debe llevarse en unidad con los trabajadores mineros que también son víctimas de ésta explotación. Las necesidades de minerales para la producción tienen que ser sustentable y no contaminante bajo control de los trabajadores y la población de los distintos territorios donde se realiza. Las mineras multinacionales no pueden llevarse las riquezas como auténticos saqueadores colonialistas.

Noti internacional

• España

¡A la huelga compañeros y compañeras!

Reproducimos una declaración del Partido Obrero Revolucionario (POR) ante la próxima huelga general.

"El próximo 29 de Setiembre... ¡a la huelga! compañero y compañera. No vayas a trabajar. Deja quieta la herramienta. ¡Es la hora de luchar!" Ese lema que se cantaba vuelve a ser necesario y preciso. El gobierno Zapatero se ha rendido a los poderes fácticos de siempre, al poder del dinero. Ha puesto a disposición de los más ricos el gobierno de España, abandonando todas las promesas, todas las formas, atacando a los que le pusieron ahí para que defendiera los intereses de la gente trabajadora. Ha traicionado y se ha pasado "con armas y bagajes" a defender a los banqueros, a los especuladores (ahora púdicamente llamados "mercados"), a los intereses de los grupos más poderosos de multinacionales europeas, japonesas y americanas.

Los sindicatos tienen toda la razón. Ya no cabe otra alternativa que ir a la huelga. Ya no podemos ni podéis esperar más tiempo a que "pase la crisis". La crisis se agrava, el paro crece y crecerá todavía más. Si la (contra) reforma laboral pasa retrocederemos décadas. Ni por las generaciones que han trabajado y luchado duramente y que pueden ver perder una pensión mínima; ni por

la joven generación trabajadora que ya no encuentra trabajo, ni seguridad, ni casa; ni por los que a partir de los cincuenta tiemblan ante la perspectiva de quedarse en paro... hasta los 67.

Hay otra alternativa: echar mano al bolsillo de los ricos. Los patronos llevan aumentando sus beneficios año tras año, mientras los salarios de los trabajadores bajan. En tres décadas las diferencias entre beneficios de los bancos y empresariales en relación a los ingresos salariales se han disparado. ¡Claro que hay otras medidas! Medidas hacia un tipo de sociedad más equilibrada y justa socialmente.

Compañera, compañera: la crisis se superará con ese tipo de medidas que crean empleo, no las contrarias. Lo dicen incluso los economistas burgueses: sin empleo no se saldrá de la crisis. Votemos en las elecciones lo que votemos, y sobre todo a los que votáis socialista, ahora hemos de estar juntos. Hemos de dar una respuesta unida, como clase trabajadora.

El camino de Zapatero no va más. No nos arrastrará en su caída. Se trata de nuestro futuro. Y nos lo jugamos el día 29. Ese día toda la gente trabajadora, todos los sindicatos, toda la gente militante obrera, juntos y unidos en la lucha. Como dicen los sindicatos: el gobierno ha de rectificarse."

• Honduras

Ha pasado un año y tres meses del golpe de estado en Honduras y la resistencia no ha dejado de luchar. El proceso de movilización sigue impresionando a nuestro continente con sus conquistas y su extensión. En estas semanas, además de un contundente paro cívico, el Frente Nacional de Resistencia ha superado el millón de firmas en reclamo de la realización de una Asamblea Constituyente para cambiar el país.

La lucha de nuestros hermanos hondureños se ha convertido en un ejemplo, y también en la con-

firmación de que América Latina está poniéndose de pie y nuestros pueblos tienen la decisión de dejar todo para impedir la aplicación de los planes del imperialismo.

Saludamos este nuevo triunfo de nuestros hermanos hondureños y llamamos a todas las organizaciones a seguir apoyando la lucha de la resistencia, que es parte importante del proceso de cambio que estamos viviendo y, con toda seguridad, dará origen a nuevos fenómenos políticos y sociales en Centroamérica.

• Venezuela: Limpieza y más revolución

Desde Venezuela escriben: Carlos Miranda, Stalin Pérez Borges

Al cierre de esta edición todavía no se habían informado los datos oficiales de las elecciones legislativas en la República Bolivariana de Venezuela. Este retraso se debe fundamentalmente a que, según nos informaron fuentes que pidieron no ser mencionadas, el chavismo no habría logrado obtener su objetivo de retener los dos tercios de los diputados en esta Asamblea de Cámara única, y habría obtenido 96 diputados de los 110 que eran necesarios para alcanzar esos dos tercios.

La afluencia electoral fue muy alta el 76,5 %, de los inscriptos. La derecha no ha aumentado cualitativamente sus votos, mientras que el desmanejo burocrático del gobierno del proceso bolivariano, viene provocando un desencanto y una cantidad de reclamos de los sectores populares, tradicionalmente la base social del chavismo, que ha hecho que no aumente cualitativamente la participación de los votantes del PSUV o sus aliados.

Desde hace semanas se podía percibir la exigencia de limpieza de burócratas dentro del proceso. Una serie de retrocesos en las conquistas de la revolución vienen provocando una situación de crítica y rechazo a los niveles gerenciales y de conducción del gobierno. La burocracia que pretende mantener privilegios insultantes para los niveles de vida de la población.

Muchas son las tareas pendientes del gobierno bolivariano, que hoy está pagando al no alcanzar los dos tercios de los cargos en juego. Algunas de ellas son por ejemplo la falta de votación de una Ley Orgánica del Trabajo, la carestía en los precios de los productos de consumo masivo, el retraso en los niveles salariales en relación a la inflación. Y especialmente algunos retrocesos, como por ejemplo la crisis en el área de salud.

Por eso en el último encuentro de la UNETE, donde se debatió el tema del control obrero y la gestión obrera en las empresas recuperadas, también se avanzó en la convocatoria a un plan de movilización nacional que daría inicio a fines de octubre para reclamar la escala móvil de salarios, el repudio y rechazo a la burocracia en las empresas públicas, reemplazando la gerencia burocrática por el control y la gestión obreras directas. Una nueva ley orgánica del trabajo revolucionaria que incluya entre otras reivindicaciones la jornada laboral de 6 horas. Y la despenalización de los luchadores y terminar con la impunidad en los casos de sicariato que afectan a dirigentes obreros y populares.

Los errores, el burocratismo y la corrupción son las claves de esta frustración del chavismo en esta elección legislativa. Ya que más allá de obtener la mayoría, no alcanza su objetivo de obtener el 75% de los cargos en juego.

Esta elección ratifica lo que desde Marea Socialista veníamos reclamando desde hace ya mucho tiempo, para salvar el proceso revolucionario hay que limpiarlo de la podredumbre burocrática que lo está desgastando y profundizar el proceso, avanzando en la implementación de medidas obreras, populares y anticapitalistas. Limpieza y más revolución es la consigna de la hora.



En Paraná, del 9 al 11 de octubre

Vení al Encuentro de Mujeres: Vamos por el derecho al aborto legal y gratuito



Vilma Ripoll dirigente del MST

Querida compañera:

En pocos días se realizará un nuevo Encuentro Nacional de Mujeres. Es el número 25 y este año será en Paraná, la capital entrerriana. Allí, miles de mujeres de todo el país participaremos de diversos talleres para debatir nuestros temas, intercambiar experiencias y analizar juntas cómo avanzar en la pelea por los derechos que nos faltan. Y que no son pocos. Porque en esta Argentina capitalista, hoy gobernada por los Kirchner, nosotras sabemos bien lo que es tener problemas. Vos lo sabés de sobra...

Si sos trabajadora, en promedio tenemos menor salario y mayor precarización. La inflación no nos perdona y, si estás desocupada y sos cabeza de hogar, ni qué hablar. Si sos estudiante, padecés las políticas antieducativas. Si sos jubilada o pensionada, no cobrás el 82% móvil. Muchas mujeres sufren distintas formas de violencia o son víctimas de redes de trata. Y como género, todavía todas seguimos privadas de un derecho elemental: al aborto libre, seguro y gratuito.

Un Encuentro distinto

Este año no vamos a un Encuentro más. Hace sólo dos meses, se consiguió un gran triunfo democrático: la ley de matrimonio igualitario. Fue fruto de la lucha de la comunidad LGBT, que fue ganando el apoyo popular.

Los que perdieron la pelea fueron la cúpula de la Iglesia, el PRO y los sectores más reaccionarios del PJ, la UCR, la Coalición Cívica, los partidos provinciales y los propios K. O sea, salieron derrotados los peores enemigos de todos nuestros derechos y, en especial, del derecho al aborto. Y salimos fortalecidos no sólo los directos interesados en la ley sino las mujeres y el conjunto de sectores que nos oponemos a la opresión patriarcal.

Esa victoria política y cultural nos da condiciones mucho mejores para ir por más. Por eso en Paraná es preciso sacar conclusiones sobre cómo aprovechar este nuevo marco para avanzar con firmeza hacia la legalización del aborto.

Por más que Cristina se oponga, el tema está en la agenda política nacional. En el Senado hay tres proyectos sobre aborto no punible, que los K y el PJ disidente quieren usar como traba porque, en Diputados, la Comisión de Legislación Penal tiene previsto iniciar el debate sobre la legalización del aborto. Este proyecto lo presentó la Campaña Nacional por el Derecho al Aborto Legal, Seguro y Gratuito, y ya lo firmaron más de 50 diputadas y diputados.



Vení con nosotras a Paraná

Las mujeres del MST estamos convencidas de que el camino para ganar es construir una conducción amplia y representativa de todas las organizaciones que defendemos el derecho al aborto. Como lo hizo la Federación LGBT con el matrimonio igualitario, esa conducción tiene que coordinar las marchas, la presión sobre el Congreso y todo tipo de iniciativas en la Capital y en todo el país para que se apruebe la ley de aborto. Sin confiar en tal o cual sector político del sistema, si articulamos toda la fuerza del movimiento de mujeres en un plan de movilización unitario y consecuente se puede triunfar.

Por ejemplo, sería muy positivo que el tema aborto sea parte del debate en todos los talleres del Encuentro. Junto con eso, la clave está en dar pasos concretos en construir esa coordinación unificada de la lucha. Vamos al Encuentro a llevar estas propuestas centrales. Por eso te invito a vos, compañera, a que te organices con nosotras para ir a Paraná a llevar juntas estos desafíos. La pelea no va a ser fácil, pero la podemos ganar.

Afiliate al

MST

por una **NUEVA
IZQUIERDA**



El proyecto de los Kirchner está agotado. Por más que con algunas iniciativas políticas recuperen algún puntito, son cada vez más rechazados entre la mayoría de los trabajadores y el pueblo.

La oposición es un mamarracho. El Peronismo Federal tiene entre sus "presidenciables" a los representantes

embargo, falta una opción alternativa que pueda disputar a la vieja política.

Por eso, desde el MST-Nueva Izquierda estamos avanzando en el relacionamiento con los compañeros de Proyecto Sur, que encabeza Pino Solanas y también con otros sectores, para intentar poner de pie la alter-

de la vieja política del PJ, como Duhalde, Solá, De Narváz y otros impresentables, que se la pasan peleando entre ellos. La UCR, sea con Alfonsín hijo o con Cobos, representa los resabios de los fracasos que nos hundieron durante décadas: Alfonsín padre, De la Rúa y la Alianza, sólo para tomar algunos ejemplos. Carrió está cada vez más a la derecha y con los grandes monopolios. Macri está haciendo una de las peores gobernaciones de las que se tenga memoria: ataca a los estudiantes, deja derrumbar las escuelas y también los locales que debe controlar y no controla, con espías a sueldo y una Metropolitana que no sirve para nada.

Los Kirchner están mal. Y la oposición es una bolsa de gatos que no configura un recambio creíble. Hay un vacío que representa una gran oportunidad para el surgimiento de algo nuevo. Sin

nativa que se necesita. De concretarse, sería un gran paso adelante.

Los Kirchner, a sabiendas del desprestigio y los problemas que tienen el PJ y la UCR, impusieron una Ley de Reforma política para recomponer el viejo sistema bipartidista e impedir que se presenten opciones alternativas de cara a las elecciones presidenciales del 2011, con requisitos difíciles de alcanzar, con las trabas permanentes que pone la Justicia para revisar las afiliaciones y con demoras que hacen que se acorten los plazos para obtener las legalidades necesarias.

Aún así, ya obtuvimos 8 legalidades y estamos a punto de conseguir más. Pero es necesario redoblar el esfuerzo porque las fechas se vienen encima. Por eso, te pedimos que nos des una mano, que te afilies, que lleves planillas para tus vecinos, amigos y compañeros y para todos aquellos que quieran derrotar la maniobra antidemocrática de los K. Peleamos por el derecho democrático de expresar nuestras ideas para que sea la población la que decida si las adopta o no, y no sean los funcionarios del gobierno los que tomen decisiones que no les corresponden.

Danos una mano, afiliate al MST-Nueva Izquierda en todo el país. Cada nueva legalidad es un aporte para que la conformación de una nueva alternativa política, amplia y unitaria se siga abriendo paso.